Кут Хуми

Виталий Сердюк

**Совещание Аватаров 1-го горизонта**

**с Главой ИВДИВО.**

**Мозговой штурм по работе   
Аватара Реальности Плана Творения**

16 сентября 2017

ИВДИВО 4032 ИВР, Москва

**Оглавление**

[Регламентная деятельность и компетенция по развёртыванию первого курса Синтеза ИВО по территории 3](#_Toc513328137)

[Специфика компетенции Аватара и Организации 4](#_Toc513328138)

[Первая функция Аватара 1 горизонта 6](#_Toc513328139)

[Аватарская компетенция 7](#_Toc513328140)

[Вы отвечаете за Физику Отца 9](#_Toc513328141)

[Первая архетипическая задача Аватаров первого горизонта 11](#_Toc513328142)

[Страна должна получить от Отца собственный Дух 12](#_Toc513328143)

[Второй этап – Изначально Вышестоящий Отец фиксируется на каждом, но строится Отечеством, а Отечество – это 16 Частностей 18](#_Toc513328144)

[Третий этап – на каждом гражданине территории должен фиксироваться План Творения 19](#_Toc513328145)

[План Творения – это «золотая середина» между Волей и Духом 19](#_Toc513328146)

[План Творения нелинеен 20](#_Toc513328147)

[Сонастройка на План Творения 21](#_Toc513328148)

[Реальность Плана Творения России в новом метагалактическом ракурсе 23](#_Toc513328149)

[Пятое. Из Отечества Планом Творения включается Родина 24](#_Toc513328150)

[Задача шестая – пробуждённость этим Планом и выживаемость им 24](#_Toc513328151)

[Седьмое. План Творения расширяется на Планету 26](#_Toc513328152)

[Что по этому Плану Творения отстраивается на Планете Земля? 27](#_Toc513328153)

[Планета начинает организовываться Высокой Цельной Реальностью Метагалактики 28](#_Toc513328154)

[Восьмое. Мы взращиваем на Планете Физику Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца 29](#_Toc513328155)

[Мощь вас как Аватаров – это реальность восьмого пункта вашей девяткой 32](#_Toc513328156)

[**Практика 1.**](#_Toc513328157)[**Стяжание восьмерицы явлений Синтеза на восемь пунктов Реальности Плана Творения. Стяжание Эталона Человека Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Плана Творения Планеты Земля** 33](#_Toc513328158)

[Синтезирование элементов Плана Творения как твоей Реальности, вызванной Мощью, создаёт твоё Могущество 34](#_Toc513328159)

[Десятка. Методика применения Плана Творения. Эталон Человека Планеты Земля 35](#_Toc513328160)

[Одиннадцать. Вершение. Нормативная база Я Есмь Планеты Земля, когда я и Планета Земля едины 36](#_Toc513328161)

[Двенадцать. 16 Частностей Начал развития Человека Планеты Земля 38](#_Toc513328162)

[Тринадцать. Правильный Взгляд 39](#_Toc513328163)

[Четырнадцать. Качественная работа 41](#_Toc513328164)

[Пятнадцать. Я Есмь Синтез 42](#_Toc513328165)

[Шестнадцать. Я Есмь Синтез и синтез первого горизонта Синтезов 44](#_Toc513328166)

[Семнадцатый пункт, итоговый. Шестнадцать Синтезов 44](#_Toc513328167)

[Применение Прав развития материи Планеты Земля и всех планет 45](#_Toc513328168)

[Ваша Организация есмь часть Иерархии 46](#_Toc513328169)

[Детализация и обобщение 47](#_Toc513328170)

[**Практика 2.**](#_Toc513328171)[**Стяжание Аватаров Реальности Плана Творения ИВО. Стяжание деятельности и Могущества Аватаров Реальности Плана Творения ИВО** 48](#_Toc513328172)

Ну что! Как ты и говорила, мы совещаемся на двоих.

*В.Ч. (Аватар 1 горизонта Подразделения Москвы): – С Владыкой.*

Ну на четверых – с Кут Хуми Фаинь. Ну давай тогда. Наша задача с тобой – сделать мозговой штурм по работе Аватара Реальности Плана Творения. То есть Аватара 1-го горизонта из 16-ти горизонтов Изначально Вышестоящего Отца. Практически физического горизонта. И чтоб после этого Совещания все Аватары обобщили свою деятельность на эту тему и пошла простройка соответствующей деятельности на явление физичности вот этой деятельности, потому что, в общем-то, много вопросов, чем заниматься, и мало ответов, что делать.

Так вот, смысл: чем заниматься и что делать?

Давай, первый вариант вот этот возьмём. Хотя если есть вопросы, давай вначале твои вопросы. Или вначале обобщим всё, а потом вопросы. Как лучше?

*В.Ч.: – Ну можно обобщить, потому что у меня такой практический вопрос. Но я думаю, что он может, он вытечет сейчас, из теории – практика.*

Вопрос в чём?

# **Регламентная деятельность и компетенция по развёртыванию первого курса Синтеза ИВО по территории**

*В.Ч.: – У нас одна из задач – и в преддверии нового курса, и всегда – держать первые 16 Синтезов. И первый, как я понимаю, должен прям лежать по территории. Вот сами какие-то методики есть раскатывания как бы Синтеза?*

Понял. Я понял. Давай этот вопрос оставим на конец. Ты этот вопрос запиши. То есть это вопрос не совсем по деятельности Аватара, так сразу публикую. Это вопрос дополнительный. Есть такая серия дополнительных задач, называется.

*В.Ч.: – У нас в Регламенте прописано.*

Я знаю, я знаю, что это в Регламенте прописано, но я по-другому скажу: именно поэтому это и прописано в Регламенте, а не в Распоряжении, что это серия дополнительных задач.

То есть иерархические документы строятся: Распоряжения – основные задачи, Регламент – дополнительные задачи. При всём уважении к Регламентам, это развитие деятельности. Если мы сейчас не рассмотрим саму деятельность, то как раскатывать Синтез – мы вообще не рассмотрим. То есть смысл в том, что если мы сейчас начнём обсуждать, как раскатывать Синтез, то мы будем раскатывать, собственно, сам Синтез как таковой.

*В.Ч.: – Хорошо, если надо будет, вернёмся тогда.*

Да. Нет, надо будет вернуться. Но я просто хочу сразу ответить, что, – вопрос в чём? – смотри, ты говоришь «раскатывать Синтез», простой вопрос. Мы начинаем его раскатывать. Если мы его раскатываем сам, как Синтез, это ты действуешь как?

*В.Ч.: – Как Служащая...*

Служащая ИВДИВО. Ничего аватарского в этом нет. Поняла, да? То есть, может быть, элементы будут, но с учётом твоей компетенции. Но пока ты не понимаешь весь механизм и все технологичности твоего действия как Аватара, то раскат Синтеза будет исходя из Синтеза. А смысл поручения в Регламенте, чтоб раскат Синтеза был исходя из регламентных действий должности Аватара.

Причём здесь надо вначале видеть технологию и цепочки активации самого Аватара и его деятельности. Тогда раскатывание Синтеза будет интересным. А так, в принципе, любой Служащий Синтеза, ведя 1-й Синтез на территории, раскатывает его минимум по Москве. То есть это можно просто продолжать. Там, когда у вас был последний первый Синтез, и ты продолжаешь это раскатывание. И это будет эффективнее, чем ты там что-то своё внесёшь как не Служащая Синтеза.

*В.Ч.: – Надо увидеть Аватарскую компетенцию.*

Да, когда мы сейчас разберём аватарскую деятельность, и ты начнёшь смешивать 1-й Синтез с аватарскими технологиями 1-го горизонта, вот тогда это будет интересный раскат Синтеза по территории. И тогда это будет иметь значение для территории. А так любой Служащий ИВДИВО по компетенции Синтеза выше любого Аватара горизонта и, соответственно, его раскат будет действовать сильнее, чем твой. В итоге, ты будешь встраиваться в раскат...

*В.Ч.: – Надо своё найти.*

Да. Не будет своего. И ты тогда как Аватар, который несёт новое, не будешь эффективно выражаться на территории. А здесь задача – наоборот, чтобы через вот это взаимодействие с первым Синтезом тебя подтянуть на уровень Служащего ИВДИВО.

То есть тут в Регламенте интересная штука: Аватары должны научиться действовать, как Служащие ИВДИВО. Но чтобы действовать, как Служащий ИВДИВО, ты должна аватарски действовать собственными технологиями, но первым Синтезом. Тогда вы со Служащим Синтеза ИВДИВО выравниваетесь, с Владыкой Синтеза выравниваетесь.

Не-не, это я ж на запись, чтоб все другие знали. Ты сразу поняла. Я буду диктовать нудно, педагогически, чтоб все остальные тоже взяли, и у нас не было потом вопросов. Вот мы… любой вопрос мы будем укатывать, извини. У нас совещание, всё.

В итоге мне нужно добиться, чтобы любой Аватар любого горизонта, особенно первого, был в своей выразимости Синтеза наравне с Владыкой Синтеза, с тем, кто ведёт Синтез. Тогда Синтез проведён на территории, он крутится, вот самый последний 1-й Синтез, который проведён, – он накрыл, грубо говоря, всю Москву, он здесь крутится. И вот здесь хитрость в чём? Он крутится, никому не нужен. Ну за исключением тех, кто в нём как-то участвует, что-то делает, подтягивается. Но в основном 1-й Синтез – люди в шоке, они новые, и особо не нужен.

И вот когда Аватар 1-го горизонта встраивается своими технологиями, он заставляет этот Синтез крутиться не сам по себе – там Новым Рождением, Рождением Свыше, ещё чего-то там, а он начинает этот Синтез **применять** технологиями 1-го горизонта. А так как Аватар – это тот, кто несёт новое, у него такое право есть от Отца, то он первый Синтез начинает **расширять своей деятельностью**, укатывая, грубо говоря, Планом Творения, допустим, чего в 1-м Синтезе не всегда есть, в данном случае, с учётом компетенции людей.

То есть, грубо говоря, чтобы дойти до твоей Аватарской компетенции, нужно 49 Синтезов на сегодня. Понятно, да? Вот чтобы ты поняла. Примерно твой уровень синтезности – минимально 49-й. Почему? Потому что курс 16-рицы Ипостасей, которых выражают Аватары, он переведён на 49–64-й. А при этом тебе важно укатать 1-й Синтез, потому что вы постоянно должны собирать население на 1-й Синтез, чтобы им было комфортно, приятно, и при этом они видели в этом эксклюзив. Тогда на Синтез люди приходят. Если они не видят в этом эксклюзив, чем это отличается от окружающего маразма? Ничем. Понимаете? Вот в этом проблема.

И если ты можешь **технологиями Аватара примениться в 1-м Синтезе, но не терять свою 49-ю компетенцию**... Поняла. Вот тогда это будет работа. Тогда она будет видна по территории Огнём, тогда она будет очень чётко раскручиваться в Синтезном и Метагалактическом мире, даже если люди это не видят. Мы как специалисты это увидим. Ну между собой. И это будет эффективно.

И тогда мы просто раскроем, грубо говоря, врата для окружающего населения, чтобы оно увидело Синтез и потянулось к деятельности в ИВДИВО. Я примерно так обобщу, чтобы мы к этому вернулись...

*В.Ч.: – С Организации…*

Да, с этого обобщения. И вошли вот в это обобщение.

# **Специфика компетенции Аватара и Организации**

*В.Ч.: – Мы можем с Организацией этим заниматься, не один Аватар?*

Не-не-не-не. Вот посмотри, мы сейчас ведём совещание, я буду говорить только об Аватарах. Это ты. А потом, к концу совещания, когда мы накрутим технологии самого Аватара, чтобы он понимал, что он есмь, мы переходим на Организацию, какая она должна быть. Потому что если мы не понимаем, что есть Аватар, мы в Организации напошлячим, извините за выражение, просто, делая вид, что мы делаем чем-то, а, мягко говоря, для Отца будет это полная пошлость, потому что ты не понимаешь, кто такой Аватар.

То есть смысл Организации в том, жёстко, давай, давай ещё этот пункт, жёстко. **Организация строится от деятельности Аватара**. Любая. Даже Партия строится от действия Аватара Конфедерации. Поняла, да? То есть если мы понимаем ту новизну, которую несёт Аватар, у нас правильная получится Организация. Если мы не понимаем новизну Аватара, мы можем выдумать в Организации всё, что угодно. Мы люди развитые, интеллектуальные, образованные, а специфики Огня на это не выделится.

И вот ещё такой момент. **Отец на деятельность Аватара выделяет Огонь**. **А потом этим Огнём пользуется Организация**. Нет деятельности Аватара – нет Огня. Организация начинает барахтаться в том, что она есть.

И сам принцип слова «Организация» на что выводит? И вот смотри, и сам принцип деятельности Аватара – он относится к реализуемому Синтезу Огнём, но принципиально – это новое несение Огня.

А сам принцип действия Организации в чём?

*В.Ч.: – Надо организовать...*

Нет. Не-не-не-не. Думай иерархически. Вот забудь сейчас, забудь социум, забудь человечность. У тебя это всё есть, забудь.

*(Обращается к вошедшей Служащей)* Извини, мы пока на двоих, сейчас раскрутимся.

Подумай аватарски иерархически. Сам принцип действия, – у тебя План Творения, поэтому это важно, – сам принцип действия Организации иерархически в чём? **Что такое** **Организация по сути? Это системность деятельности**. Правильно? Так вот, **Аватар – это прямая фиксация ИВДИВО в личном выражении**. Понимаешь? Поэтому у нас в Иерархии Аватары Синтеза, Владыки, Владычицы. И во главе Иерархии Аватар, потому что это личная концентрация ИВДИВО с правами деятельности.

И наоборот. **Организация – это что?**

*В.Ч.: – Системное явление применимости.*

«Системное явление» – всё правильно, «применимости» – это «масло масленое». Если «системное явление» – это понятно, что должно применяться, иначе зачем оно нужно?

*В.Ч.: – Ну чтобы оно работало...*

Нет! Если Аватар – это фиксация ИВДИВО, то Организация – это фиксация?

*В.Ч.: – Иерархии.*

Всё! Дошло. **Это системное явление Иерархии**. А значит, **Организация – Иерархический Синтез явления Аватара как фиксации ИВДИВО**.

Вот смотри, несмотря на то, что раса коллективная, мы говорим, что коллектив состоит из ярких личностей нового уровня, то есть это не стадо и масса, где не видно коллектива, а это каждый со всем своим личным своеобразием. Тут, то есть, не просто толерантность, а наоборот – подчёркивание личного своеобразия, но Творением. Вот это специфика Аватара.

Наоборот, раз Отец тебя подтянул с твоим личным своеобразием, значит, именно в этой деятельности важно твоё что-то личное новое раскрутить и системно отстроить Организацию на иерархический принцип того нового, что ты как Аватар несёшь. С учётом личного ракурса твоего своеобразия. Вот это жёсткий новый тренинг. Увидела? Вот это в Реальности Плана Творения просто заложено.

В итоге если Организация – это фиксация всей Иерархии, а Аватар один – это фиксация всего ИВДИВО. Вернёмся к Организации. Организация что выражает максимум?

*В.Ч.: – Огонь, Волю.*

Волю. Иерархия. Вершина – это Воля. Волю Аватара как Главы Иерархии и Синтез Воли тоже Главы Иерархии Аватаров. Любая Организация.

То есть, грубо говоря, **Организация – это системное выражение Иерархии физически. Вот у нас Организация – это системное выражение Аватара физически**.

Я за много лет, наверно, лет за 12–13, я ещё раз встретил прикольное сообщение. Сейчас подъезжая на машине, тут стоянка у вас закрытая, подходит охранник, он, наверное, не всех знает. Открываю окно. «Вы в Иерархию?» А, не-не: «Вы Иерархия?» – не «в» Иерархию, «вы Иерархия?» – Мена замкнуло, я говорю: «Да». – «Вам туда встать». После Питера, когда Иерархи пришли там на Синтез, у них это объявление тоже было там, в Центре Иерархии.

«Вы Иерархия?» – «Да». – «Вам туда встать». У меня аж… Не «в» Иерархию, а «Вы Иерархия?» – «Да». – «Вам, пожалуйста, туда».

То есть Владыка подготовил условия к Совещанию. Сколько раз я сюда приезжал, ни один охранник не спрашивал. Ну просто: «В шестой кабинет». Всем всё понятно. «Вы Иерархия?» – «Да». – «Вам туда». Мне понравилось. Люди интуитивно знают вот этот ответ.

Увидела? Вот это концентрация Аватара и раскрутка Организации как системного выражения Иерархии.

Я понимаю, что у нас тут название такое предыдущее, но, мягко говоря, оно же въехало, значит, правильно, вошло. Всё.

Вот поэтому ты должна понимать, что мы сейчас раскручиваем деятельность Аватара как фиксацию ИВДИВО. Потом включаем это в выражение Организации, где уже идёт Воля, состоящая из Огня в том числе Аватара. То есть вашего как Аватаров первого горизонта. Без шуток.

То есть Воля Отца смешивается с Волей Кут Хуми Фаинь, смешивается с Волей Аватара Главы Иерархии, смешивается с Волей Аватаров Иерархии Иосифа Славии, смешивается с Волей вас каждой на территории Подразделения, там, Москвы и Королёва. Вот эта – сколько я сказал? – семиричная Воля с учётом Аватаресс и Аватаров: четыре плюс – если двоицу взять – шесть, – концентрируется в Волю развития Организации на территории. И, – так, на всякий случай, – исключений нет.

Можно из этого выделить прямую Волю Отца, прямую Волю Аватара, прямую Волю Аватаров Кут Хуми Фаинь, прямую Волю Аватаров Иосифа и Славии. Аватаров Королёва не включаем, тут имеется в виду другой принцип – само строение Организации, да? Но это уже будет специфика деятельности Организации, где эти виды Воли должны применяться.

А потом – Воля Аватара, потом – действие Организации. А дальше, в действиях Организации, если взять Королёв, включаются Наум Софья, по-моему, да? Включаются Наум Софья. То есть Наум Софья включаются не на Аватара, а на деятельность Организации. Везде. Для примера.

В Москве потому что действие Кут Хуми Фаинь и так, тут сложно обсуждать, а вот в Королёве Наум Софья включаются, когда есть деятельность Организации. Если нет деятельности Организации, Наум Софья не включаются, и Аватар продолжает прямую фиксацию Отца, Аватара как Главы Иерархии и Кут Хуми Фаинь, так как назначался Кут Хуми Фаинь. Может быть, включится Иосиф и Славия. Но Иосиф и Славия включатся, если есть деятельность Аватара уже к Организации. Если нет организованной деятельности Аватара в чём-то вовне, Иосиф Славия говорят: «А зачем там Синтез Воли? Нечего синтезировать, мы пока здесь не нужны. Пусть выражает Волю Отца, и эта территория отстраивается как может».

# **Первая функция Аватара 1 горизонта**

И вот это деятельность каждого Аватара. И вы в Плане Творения, так как вы – Реальность Плана Творения по должности, должны это чётко держать в голове как Аватары и всем Организациям объяснять.

Вот ваша **первая функция**. Вы должны **раскручивать План Творения каждой Организации,** в буквальном смысле обсуждая это с каждыми Аватарами, но иметь настолько отстроенные мозги, чтобы уметь это делать. То есть у вас главное – это отстроенность мозгов на План Творения.

Поэтому я так жёстко прошёлся по Организации. Каждый Аватар этим занимается, только в Воле появляется ракурс по деятельности Аватара.

Грубо говоря, в Партии появляется Конфедеративность, а в Науке появляется Научность Синтеза, допустим. Хотя можно и по Огню: Жива и Воскрешение. В Партии нужно выразить Воскрешение, в Науке надо выразить Живу, – ракурс деятельности Аватаров. Но вот это в Плане Творения должно быть. Но мы вернёмся к этому попозже. Увидела?

Вот я специально проговорил разницу Аватара и Организации, что вначале мы всё-таки будем обсуждать Аватара и осмыслять его деятельность, а во второй части вернёмся к деятельности Организации как таковой. Есть? Различили?

*(Обращается к Л.Ш. (Аватару 1 горизонта Подразделения Королёва)* Ты, конечно, на вторую часть пришла, мы тут с самого начала сразу начали.У нас мозговой штурм на любую деятельность. Совещание – это как мозговой штурм на деятельность Аватаров первого горизонта. Поэтому мы различаем все детали деятельности, в данном случае различаем Аватара и Организацию, потом раскручиваем собственно Аватара как первый горизонт – смысл деятельности, а потом – Организацию как первый горизонт – смысл деятельности.

Не важно – появится Организация, не появится, потом будем обсуждать. Главное, что мы должны заложить все базовые данные, как должен действовать Аватар первого горизонта и, соответственно, Организация первого горизонта, если она появится. Есть? Сложили?

Всё, вот мы вступление, считайте, прошли, и теперь возвращаемся к Аватару.

# **Аватарская компетенция**

Если **на Аватара концентрируется всё ИВДИВО**, – вот я хочу это подчеркнуть, – то есть **личная физическая фиксация всего ИВДИВО**, без исключения. Грубо говоря, назвался Аватаром – получай концентрацию. Я без шуток. То есть даже у Владыки – он больше Глава какого-то процесса: там, Владыка Синтеза – Глава Синтеза, у вас Владыки ИДИВО – Главы Домов. Но при этом даже на Глав Домов прямая фиксация ИВДИВО, ИВДИВО всего Кут Хуми Фаинь или ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца как Ипостаси не предполагается. А вот на Аватаров – автоматически предполагается. Без исключения. Не важно, какая твоя подготовка – именно твоя подготовка нужна территории. И на тебя идёт прямая фиксация ИВДИВО, и именно из тебя раскручивается План Творения на Физику. Увидели?

То есть План Творения есть, когда Отец накладывает на всех личным внутренним выражением, но это мало кто видит, а есть **Аватар, который этот План Творения раскручивает вовне собою, нося физическую фиксацию ИВДИВО**.

Значит, ваша первая задача какая? Исходя из этого. Или цель. Целеполагание.

*В.Ч.: – Стать Аватаром.*

Нет. Ну стать Аватаром – это не компетенция этого Совещания, оно, как бы, само собой.

Давайте мы сейчас не будем говорить, как вы должны стать Аватаром – это Совещание вашего личного роста. Вы должны исходить из того, что вы уже Аватар, потому что вы назначены. Я не буду обсуждать сейчас ваше личное восхождение. Это иллюзии пятой расы.

Проблема в чём? Ты чуть-чуть взошёл – ты должен это отдать. Если тебе дали поручение этот год быть Аватаром, то отдавать ты должен только деятельностью Аватара этого горизонта. Если ты не знаешь деятельности Аватара этого горизонта, то ты чуть взошёл, отдавать нечего – дальше ты не пойдёшь. Даже по законам пятой расы – дальше ты не пойдёшь.

Поэтому **мы сейчас ориентируемся на деятельность**, что надо отдавать, чтобы пойти дальше. А в пятой расе все были законцентрированы сами на себя: а как взойти? Раскручивали, как взойти, как восходить, забывая, что есть жесточайший этап: чуть взошёл – хоть на одну ступень, хоть на полступени – отдай! Забыв отдать, они побежали по ступеням, может быть, и правильно интеллектуально накрученным, но на вершине их ждала большая фига восхождения с пинком указательным пальцем вниз на ту ступень, с которой ты начинал, и как у бодхисатв: стал буддой – пинок в жизнь: отдай! Ну в смысле русский анекдот: родился сам – роди другого. Отдай! Это жесточайшее наказание будд за то, что они взошли сами, но не воспитали других будд. «Путь бодхисатвы» назывался.

Причём он настолько жестокий был, что даже если ты хотел остаться в нирване, – а многие там всласть хотели остаться в нирване, – брали, как Мюнхгаузена, за волосы, вытаскивали из болота нирваны, которое начало подванивать у будд, которые там долго сидели. И путь бодхисатвы, который был выше Будди, – Будди была в пятой расе четвёрка, а Путь – это был смысл семёрки, Атма, Воля. А если Атма не помогала, включался Глава Иерархии. Вытаскивали будду за волосы, он забывал даже, что он Будда, за безволосие, если он там был побрит полностью, и лёгким пинком, а то и швырком через плечо Главы Иерархии он летел в самое глубокое тяжёлое воплощение, где он отдавал свою пробуждённость на пробуждение материи в самом неподходящем месте. И чем место было неподобающе, тем выше была подготовка будд, которую он должен был применить в пробуждении материи этой территории. Вообразили?

Ну а теперь маленькая печальная новость: **Аватары –** то же самое. Это **пробудители материи от Отца**. Не просто пробудители, как будды, – будды должны только пробудить, а **Аватары ещё должны внести новое и отстроить материю на это новое**.

То есть буддам намного было легче: пробудил – бодхисатва! Всё, сиди, улыбайся. Материя пробуждена! А Аватар даже улыбаться не мог: он пробудил, потом внедрил новое, потом поменял всё на это новое, потом отстроил организацию этого нового, потом внедрил эту организацию нового в материю, выдохнул. Сказали: «Ну молодец! Исполнил. А теперь проверь, как это действует». И если это действует – задача исполнена. А если не действует – следующее воплощение и опять по кругу, пока не исполнил то, что тебе как Аватару поручалось.

Поэтому некоторые наши Аватары, которые бездействуют, нарабатывают себе аватарскую деятельность на все ближайшие воплощения, где будет кидание через плечо в воплощения ещё более тяжёлые, чем сейчас, до тех пор, пока не исполнят поручение аватарской деятельности. Вот это называется тремя словами: **Реальность Плана Творения**! Я вам рассказал, кто есмь Аватар.

Это я по своему опыту рассказал, причём он полностью совпадает с этим сказанным, если взять его безлично. Механизм одинаков для всех. Я наблюдал это на себе, я наблюдаю это на некоторых других Аватарах, которые несут новое у нас в ИВДИВО – у них всё то же самое. То есть это уже не теоретический механизм, а практический. Их могут не называть Аватарами, но на самом деле есть Аватары, которые несут принципиально новое, новый какой-то принцип несут, всё, собою. Всё, у них тот же самый механизм, их постоянно накручивают на выражение этого, на применение этого, на развёртывание.

Вот План Творения! Когда вы спрашиваете, что такое План Творения – вот это раскрутить такой взгляд, механизм, что произойдёт, если так, так, так. Вот идеально вот так, логика жёсткая процесса.

Ладно. Вернёмся к Аватарам Реальности Плана Творения.

Я к чему? Вот мозговой штурм, а как произойдёт – эта ваша задача, дополнительно. Поэтому мы сейчас раскручиваем, что Аватар должен делать, а не как должен взойти.

И вообще эффект Аватара знаете в чём? Хитрый, очень хитрый. Я не могу это гарантировать, что это идеально, но на самом деле это работает практически, я сейчас наблюдаю за другими: **Аватар больше восходит за деятельность**, чем сам по себе. И намного выше восходит правильно организованной, применённой деятельностью и новым, чем когда работает над собой. Более того: когда работает над собой, выходишь к Владыке, к Отцу, у тебя получилось, у тебя проживания, у тебя опыт, у тебя реализация. Отец смотрит на тебя печально, говорит: «Ну молодец!» Ну и если там что-то – ну ладно, там, Посвящение. Чувствуешь, что когда даже дают тебе Посвящение, ты вот на пике радости, а там говорят: «Ну ладно, ну нормально. Ты Аватар. Посвящение».

А вот когда у тебя получилось физически реализовать что-то, внедрить новое, сложить новое, примениться правильно, причём внешне это может казаться совершенно неправильным, внутри – правильным.

Ну вот пример внешне правильного: был последний Съезд Партии, я снял с себя полномочия Главы Партии. Четыре года на себя фиксировал. Я сказал: «С моей энергетикой в материю это до конца дальше не пройдёт». Я понял, что материя просто не берёт этот уровень. Надо понизить. Чуть-чуть понизили, выборы 10 сентября – первый депутат от Партии прошёл.

То есть Аватар не ориентируется на внешнее: «я тут крутил четыре года, амбиции, строил Партию, делал, и должен уйти». Это бред. Аватару главнее внедрить новое, а в какой он там позиции стоит – это не важно. Главное, что новое стоит в правильной позиции. Всё! Сработало.

Уверяю вас, если бы я остался Главой Партии, начал упираться там уже растущим рогом от упорства непонятно в чём, грубо говоря, у нас не было бы сейчас депутата. И не важно, с кем она там связалась, договорилась и прошла. Она наша Служащая, почти десятилетия, она вся отстроенная Синтезом внутри, как бы она к этому ни относилась. Если человек 10 лет находится в Служении, то, мягко говоря, он не может не быть концентратом Синтеза с нужным уровнем депутатского выражения. Поэтому когда она говорит: «Я там ничего не могу», – именно такие и нужны в депутатах. Они придут, в депутатстве научаться и сделают всё правильно. Вот вам другой взгляд на План Творения.

И вот Аватар отстраивает такую технологию и понимает, где пройдёт Огонь, где не пройдёт Огонь, где действовать, где не действовать. Вот это вы должны Аватарам объяснять.

# **Вы отвечаете за Физику Отца**

Мы начали с того, что ваша задача ещё с Аватарами раскручивать План Творения их Организаций. Отслеживать специфику недееспособной некорректности или неэффективности действий, причём жёстко отслеживать. Почему? **А вы отвечаете за Физику Отца**. А значит, **у вас есть Огонь видения правильной физичности**.

Вот у второго Аватара есть Огонь видения правильной эфирности. У 16-го – видение правильной сиаматичности или метагалактичности – это Глава Подразделения. А у первого – видение правильной физичности. То есть как правильно Физика это усвоит, возьмёт и раскрутит. Понимаешь?

И вот с этим именно и будут сложности некоторых наших с вами отношений. Потому что у вас настолько правильная физичность, что ваш Огонь чуть-чуть даже не понимают. Потому что Аватары с физичностью – что это такое? Ну? Какие Аватары с физичностью? Что? Они должны быть с атмичностью, с иерархичностью по пятой расе. И все сразу прут Аватары куда-то вверх, потому что Иерархия была Монадой, Атмой в пятой расе для людей.

И говоришь: «Аватар» – и все у нас сразу – раз – и в воздух, в Огненный мир – воздух, в принципе, наверх. А когда мы начинаем ходить физически, исполнять физически – некоторых трусит по-чёрному: «Как это? Аватар на Физике? Да вот там вот, в облаках, с Владыками. Здесь его не должно быть». Ну разве что один на всю эпоху, чтоб материя не мучилась.

А у нас тысяча с чем-то Аватаров. Фактически каждая Организация начинается с 16-ти Аватаров. Представляете, как мучается материя? Пускай не всегда есть полнота полномочий, но даже если полноты нет, по Части взять по одному полномочию, и на 16 рождается одно большое полномочие Аватара – 16-рица. И, извините, материя на это очень жёстко строится, она берёт под козырёк и говорит: «Будет так, как сказал Аватар! Сказал плохо, непонятно – не хочу, но надо. Пришёл, назвался Аватаром. Папа назвал Аватаром. Не сделаю – Папа мне жжёт. Надо исполнять!» А так как Аватары живут в обычной жизни, то, что они говорят, людям, в принципе, людям надо, полезно.

Вы отследите, когда вы назвались Аватары, как началась организация даже страны России, допустим, другие страны могу сказать, но вот по России отслеживаю, как вдруг поменялся тренд и вдруг начали говорить, что нужно обычному человеку. Наша Конфедерация дошла до голов начальства. Начали вдруг вспоминать, что человеку нужно то, то, то. До этого только экономическая реальность корпораций, всё остальное. А теперь… Понятно, что вскоре выборы, но, тем не менее, если тренд пошёл, то после выборов он сохранится. Это ведь тренд для выборов, чтобы потом он после выборов раскрутился и пошёл.

То есть власть-то закладывает тренд надолго. Понятно, что она понимает помощь человеку по-своему, но ведь вбили в голову, что главная задача государства – помощь человеку. Вбили! Конфедерация работает, смыслы вбились. Аватары работают, потому что Аватар – это концентрация всей Метагалактики на отдельном человеке. Значит, в любой стране должна концентрация быть всей страны на нуждах каждого человека. Это эффективность страны для Метагалактики, это ваша физичность. Я не отклоняюсь от темы. Это то, что вы должны видеть.

*В.Ч: – Я понимаю это так: насколько мне будут интересны, если говорить лично за Аватара территории…*

Но вы же должны себя отстроить как Аватара.

Я сейчас рассказываю, как вы должны себя отстроить как Аватров Физики.

*В.Ч.: – То есть мне должны быть граждане интересны, и тогда государство здесь проявит интерес.*

Да, ты правильно поняла. И ты должна понимать, если ты физически, так как ты носитель физического Огня, фиксируешь на себе ИВДИВО, то через это **ты отстраиваешь физическую фиксацию Метагалактики на каждом гражданине**. А во втором варианте – Метагалактика. А посередине между Метагалактикой и гражданином кто стоит?

*Л.Ш.: – Мы.*

Нет.

*В.Ч.: – Дом.*

Нет. Вы от Отца. Физикой думайте. Что Дом? Дом – 16. Физикой думайте!

*Л.Ш.: – Среда, сфера.*

Нет! Физикой думайте! Для гражданина. Какая вам среда? Забудьте мамку и природу! Среда, материя – это к мамке, вы – Отцовские Аватары.

Посередине, от Отца, между Метагалактикой и гражданином кто стоит?

Вы не поверите. **Страна!** Го-сударство, го-сподь. Власть, которая от Отца, всегда на Синтезах говорю: хорошая, плохая власть – она от Отца. Если в стране такая власть, Отцу нужна по компетенции нации, народа именно такая власть! Смотрим на власть и знаем: вы такие!

Грубо говоря, анекдот, сейчас никакой политической рекламы: если по миру ходит байка, что Путин едет на медведе на отдыхе, то в подсознании Метагалактики работает, что каждый российский мужик отдыхает на медведях. Причём не в санях, а на самом медведе едет! Русская баба тройку коней спокойно остановит взглядом. Ну есть такой анекдот. Понимаете? То есть это закладывается.

Грубо говоря, какая власть – такой гражданин. Я понимаю, что граждане немощные и не всегда так могут, я понимаю, что это образ. Это другой образ русского. Не пьющего, а ездящего на медведе. Хороший образ. Заметьте, не под медведем бегающая, – пятая раса, демонский глобус, – а ездящая на медведе. Ну как когда-то Вакула ездил на чертях за черевичками для своей жены. Это совсем другой образ, это смысл, что русские, в принципе, человеки, они, мягко говоря, за уши медведя таскают – первый луч демонского глобуса пятой расы. То есть пятую расу мы преодолели в России, демонство мы в России преодолели. Если мы им пользуемся для заграницы, то ездим на нём. Вот смысл! Смысл не в президенте только, он символ, который может это делать как первый гражданин страны, первый среди равных.

Вот ваша физичность. Поэтому когда вы говорите «среда, природа» – всё это мамкино. А папкино – это Человек, творимый Отцом и организация человека в правильное житиё, бытиё и по списку.

А для нас с вами как человека важно качество страны. **Государство – это управленческий аппарат, а страна, родина – это синтез гражданских выражений**. Есть такое хорошее русское слово: Отечество. Родина – ближе к Мамке – пространство, территория, а Отечество – это чистый Папка. И **вы как Аватары первого горизонта – носители Отечества**, – вывод.

И вы должны понимать, что **Метагалактика фиксируется на каждом Гражданине страной! А Изначально Вышестоящий Отец фиксируется на каждом Человеке страны Отечеством.** Глубинной взаимоорганизацией мыслей, смыслов, сути, идей, прав, мощи, методов, основ, начал, взглядов на Отечество – правильных, неправильных, императивов самого Отечества, Я Есмь Отечество! Какое оно Я Есмь? И условия отсюда Отечества. Папка.

# **Первая архетипическая задача Аватаров первого горизонта**

И ваша **первая задача**, даже не задача, **сверхархетипическая цель**. То есть независимо от того, что вы делаете, **архетипичность работает автоматически**. Запомните это! То есть архетипичность даже выше идей и Атмы. Она – минимум аматика. На самом деле она сейчас уходит в сиаматику.

То есть **архетипичность – это жесточайщая постоянная организация условий**. Жесточайшая – не в смысле жестокости, а в смысле жёсткости, которую нельзя изменить. Грубо говоря, если ты бьёшься о броню танка, ты получишь рану, броня от этого останется бронёй.

Так вот, архетипичность условий – это броня. И ты будешь биться до тех пор, пока не найдёшь люк и не войдёшь в танк. Или не отойдёшь от танка и скажешь: «Не моё». Вот это архетипичность. Это на самом деле очень жёсткая организация необходимых условий Отцу. Это даже выше Воли Отца. Потому что Воля Отца – ты как её почувствовал, так и сделал. У нас свобода воли, как почувствовал, так смог. Но Воля – это седьмой уровень. А архетипичность всегда была восьмым уровнем условий.

Почему? Ты Волю как почувствовал, так делаешь, а условия вокруг тебя бьют тебя по всем твоим свободам воли, пока ты не найдёшь правильную Волю Отца. И вот если свобода воли ведёт к Воле Отца, то условия жесточайше строят, что будет так, как нужно Папе. И если ты правильно возьмёшь условия – дойдёшь до Воли Отца. Правильно не возьмёшь условия – ты не дойдёшь, тебя ещё за это отморозят разными жизненными обстоятельствами. И вот это архетипичность. Она сейчас аж 16-я, от Отца. Увидели?

И **вы – носители архетипичности Физики**. Так каждый Аватар – это носитель архетипичности уровня: первый Аватар – архетипичность Физики, второй Аватар – архетипичность эфира, и пошли по списку.

У вас Реальность Плана Творения – я подчёркиваю, мы ещё обобщаем, кто такой Аватар Организации. Мы должны это сделать. Другие Аватары тоже будут иметь право смотреть ваше Совещание, потому что они должны осознать сами себя. Это Реальность Плана Творения Аватара ещё, поэтому у нас такой немного ракурс на Аватара.

И вот смотрите, ваша первая, вот именно вас, как Аватара, **ваша первая архетипическая задача – концентрация Метагалактики на каждом человеке**. Это природа, то, что ты сказала «среда». Но Метагалактика – это отцовский принцип. Не планетарный, материнский.

Я помню, что вы – Человек Ипостаси Человека Планеты. Поэтому я и показываю, что Планета – это Земля, Мать. А Метагалактика – это Отец. Когда мы дойдём до Ипостаси Человека Планеты, вот именно **Человек Планеты – это кто? Это золотая середина между Метагалактикой и Планетой.** Вот Ипостась Человека Планеты – это уже не планетарный Человек, хотя называется Человек Планеты Земля.

*В.Ч.: – Он Изначально Вышестоящего Отца.*

Да. Поэтому он автоматически метагалактичный, ты увидела. Потому что это Человек Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца, а не просто Человек Планеты Земля сам по себе.

И вот здесь ваша задача архетипическая: фиксация Метагалактики на каждом.

*Л.Ш.: – Сейчас каждый гражданин Планеты – он Человек Изначально Вышестоящего Отца?*

Я корректно выражусь: должен стать! Это каждый Аватар первого горизонта должен стать.

То есть архетипически – да. Но называется «назвался груздем – полезай в кузовок». Надо ещё полезть в этот кузовок и надо организовать работу, чтобы каждый таким стал. Тогда да! Вот это ваша задача! Я её сейчас сформулировал, но только ты не видела, что это именно ваша задача.

То есть смысл в том, что Отец утвердил, что каждый Человек такой! Он должен стать таким. Понимаете, утвердить, что он такой и стать таким – это дистанции разных размеров.

Итак, ваша задача – фиксация архетипическая Метагалактики на каждом – раз. Метагалактика идёт через Отечество обязательно, осознавая страну, а значит, организация 16-рицы Частностей – что думают об Отечестве граждане. Неправильно думают – Метагалактика им «головы моет». Правильно думают… В общем, думают, как Папа, – правильно. Думают, как Мама, – неправильно.

# **Страна должна получить от Отца собственный Дух**

Я могу честно сказать, так как у нас много стран участвует. Некоторые страны для Метагалактики недееспособны. (*Звонок телефона*) Точно. Поэтому она там им звонит, звонит. А они не дееспособят полностью.

Почему? Что должна иметь страна, чтобы выражать Метагалактику?

*В.Ч.: – Ну, граждан, конфедеративность граждан.*

Нет, мелко. Это 8-й уровень. Метагалактика – это 16-й. Минимум 15-й.

*В.Ч.: – Подразделение.*

Нет, само собой. Подразделение – само собой, иначе бы мы не обсуждали. Для страны, вот с точки зрения граждан. Они не видят Подразделения. На 15-м Планета, это что для нас теперь? Это Дух. 15 – это Дух. Понимаешь? А 16 – это Огонь. Значит, **страна должна иметь**, – вслушайтесь, – **собственный Дух**. Нет собственного Духа, страну колошматит по-чёрному.

*В.Ч.: – То есть они должны войти в Волю Отца, её реализовать и накопить.*

Даже Воля Отца не всегда может поможет. **Отец должен выделить стране собственный Дух.** Понимаешь, Воля записывается в Дух. Они вышли к Отцу, попросили Волю. Папа даёт Волю. Её нужно записать в свой Дух страны. Духа-то нет, она не пишется. Воля проехала и начала долбить материю.

*В.Ч.: – Но тогда снаружи… Ну понятно, почему врагов видят вовне – кажется, что долбает.*

Да, кажется, что долбает, поэтому враги вовне. На самом деле они в отсутствии Духа. И чем сильнее видят врагов вовне, тем сильнее страна понимает, что Духа-то нет.

Ты увидела! Во!

К сожалению, это у нас с Украиной происходит сейчас. Вот наши Подразделения есть на Украине. Они должны понимать, чем заниматься. Поиском Духа.

*В.Ч.: – Мне кажется, с Прибалтикой то же самое.*

Прибалтика – то же самое, Грузия – то же самое. Но отойдём от Прибалтики и Грузии, там своя национальность. Вот смотри. Украина как – она даже в 19-м веке всегда была в единстве с Россией. Ну есть там Великая Россия, Малая Россия, вот поназывались, и мешает это, в гордыньке чешет. Да? На самом деле это был один Дух России с разными языковыми культурными своеобразиями. Я не отменяю, у меня отец был украинец прям до мозга костей, он не был националистом. Он был за Украину, но против национализма. Я тоже за Россию против национализма русского. Маразм, у нас тут столько национальностей… с ума сойти, ну как пример был, да?

Так вот смотри. Да, Украина – отдельная страна. Да, она может и должна стать своей страной, но став отдельной, она должна найти свой Дух. А самое интересное – Отец её должен наделить этим Духом.

Да, и наши Подразделения фактически должны это ещё искать. Помнишь у нас один из ключей – Синтез Духа, по 35-му Распоряжению. Там есть такое, у некоторых удивление пошло: что за ключ – Синтез Духа? А это 4–1. Синтез, Огонь, Воля, Дух, 4–1. И конфликт даже на Донбассе вырос. Он бы не вырос. Из-за того, что за 20 лет Дух не найден. Там сейчас 25 лет независимости, республика.

Он не найден не только на Украине. Но он не найден.

Я могу назвать только две страны, где я точно знаю, что Дух найден. Вернее, две республики после развала Советского Союза. В голову не приходит?

*В.Ч.: – Россия. Казахстан.*

Россия – само собой. Она всегда была с Духом, потому что ей 7,5 тысяч лет.

*В.Ч.: – Казахстан.*

Казахстан. Казахстан нашёл свой Дух именно на многонациональности. И кто ещё более национально ориентирована?

*В.Ч.: – Белоруссия?*

Нет. Белоруссия ещё ищет. Там ещё неизвестно, как – найдёт, нет.

Восток. Как ни странно, Азербайджан. Очень странно звучит. Легче бы зазвучала Армения как древняя тоже нация. Но Армения как отдельная страна ещё ищет свой Дух, судя по её процессам, а Азербайджан нашёл.

И знаешь, в чём проблема? Хитрость в том, что у Азербайджана, Казахстана и России сильная президентская власть.

Вот армянская нация тоже шла к сильной президентской власти, но она съехала опять на эту, на правительственную. Ну как правильно – правительственную республику. Это был знак для меня. Она год назад съехала на эту. Там закон был какой-то принят.

*В.Ч.: – Парламентская.*

Да, парламентская республика. Это был знак для меня, что сильный Дух не найден, и продолжается брожение коллективного Духа.

Поэтому, грубо говоря, я понимаю там всё своеобразие Украины. Когда пришёл Порошенко, с одной стороны, он не совсем корректно пришел. С другой стороны, первая его попытка была сделать сильную президентскую власть. Я сказал: «О, хорошо, может, хоть через кого-то Дух попрёт», оно не получилось. Если бы это получилось, и он смог лично это сделать, Украина бы поменялась. Все предыдущие, к сожалению, пока это сделать не могли. Включая сбитого Януковича.

*В.Ч.: – Ассоциация с Аватаром прослеживается.*

Но я же об этом же – Физика. Ассоциация с Аватарами, я сейчас про Аватаров говорю. Я сейчас о ваших задачах говорю. Я анализирую политическую ситуацию, но в самом деле.

Вот смотрите, конфликт в Америке раскручивается через что? Пришёл национально ориентированный президент, жёстко ориентированный на нацию. Плохо, хорошо, человек любит свою страну – да, пожалуйста. А ему противостоит коллективная организация Духа в виде конгресса – парламент. Идёт «тяни-толкайка». Вот здесь ещё хитрее вещь: или Дух Америки перейдёт на следующий уровень, извините меня, но сохранится, или победит коллективный Дух Америки в виде конгрессменов, – и извините меня, коллективный Дух всегда любит распад на отдельные штаты.

Когда победил в Советском Союзе коллективный Дух партии в виде ГКЧП, у них был правильный план, но они «гкчписты», у них не было лидера. Все сидели с трясущимися руками. Так и сказали: лидера нет. Был бы там хороший жёсткий лидер, все бы сразу забыли Горбачёва. Просто забыли бы и сказали: «Ура! ГКЧП победило!» Нет сильного лидера, был правильный план, у всех руки тряслись, все посмотрели наши и сказали: «Господи, да у них руки трясутся. Какое руководство? Смыть в унитаз!» Смыли.

Увидели? Лидера не было. И Ельцин не смог стать лидером этого. «Перетрухелся», так выразимся. Всё, и поэтому он и Россию вывел из этого, а дальше развивать не смог. Он некоторые шансы не использовал, которые ему давала история. В принципе даже сохранить Советский союз, если бы он там лидерство показал. Многие же республики не хотели выходить из состава СССР. Они понимали, что самим будет просто кранты. Вон войны до сих пор идут на отдельных мелких территориях, к сожалению. Да ещё и новые возникают.

Вот что такое сила Духа. Это ни плохо, ни хорошо, я сейчас подсказываю, над чем надо работать, чтоб страны наоборот состоялись – Украина и остальные. Потому что они стали странами – будь добр, найди свой Дух. Не нашёл свой Дух – тебя в истории постепенно как страны не будет.

Анекдот в том, без обид вот сейчас украинцам, они сейчас на меня опять напрягутся. Выход для Украины. Потому что у меня вот Главы Подразделений пытались на Съезде спросить, какой выход. Я тогда не знал. Сейчас знаю. Два. Или найти свой Дух с сильным президентом, если найдется сильный президент.

Второй выход, чтоб вы знали Реальность Плана Творения. Вот сейчас вот, после этих слов, сейчас меня вот убьют просто, но это их проблема. Это история. История – она другая, она архетипична, она не зависит от мнения отдельных граждан.

*Л.Ш.: – Дух – это…*

*В.Ч.: – Ничего подобного. Два пути равностны.*

Дух найти легко?.

*В.Ч.: –* …не просто

Это с ума сойти, как его сложно найти. Это ещё выше, чем получить пробуждение будды. Потому что будда – это Будди. А Дух – это Атма, это сатори. А будды, которые имели сатори, это вообще единицы на всю эпоху. Я видел стадион голов сатори в Атме, в 5-й расе ещё. Опыт был такой, когда я в это вошёл. Знаешь, сколько там было голов? Представь громадный стадион на несколько десятков тысяч мест, кресел. Но только там постамента нет. И я окинул взглядом, примерно пять голов на разных уровнях сатори стоят. На каком уровне ты стоишь, на таком у тебя было сатори. У меня был не самый высокий уровень, ближе к середине. Вверх было (*присвистнул*), сколько-то ступеней вниз, кое-что пройдено было.

Пять!

*Л.Ш.: – Под головами что подразумевается? Я не понимаю.*

Концентраций сатори. Концентрация нового Духа. Концентрация новой специфики Духа для Планеты. «Сад» – «истина» «орущая», «сад»-«ори». Но она орёт чем? Духом. Почему? Потому что Дух пишется в Мудрость, поэтому Истина орёт Светом. Нет Духа – нет Истины. Дух пишется в Мудрость, а Мудрость раскручивается Истиной. Нет Духа – нет Истины жизни человека или страны. Вот Реальность Плана Творения.

Я вам раскручиваю Реальности Плана Творения.

Вернёмся к Украине, я украинцам хочу подсказать. Есть два варианта: или сильный президент Духом Украины, вышиванки здесь не помогут, это национальный Дух, а нужен национальный Дух Украины как страны, потому что там и венгры живут, крымские татары живут, и кто только не живёт в Украине. Понимаете? Тогда будет подавление националистическое нации, но это будет похоже на Германию, где немцы главные, а всех остальных выселить. К чему это приведёт? К чему привело Германию? До сих пор каятся, это же маразм. А дальше – страшная новость: или воссоединение с Россией.

*В.Ч.: – Вот я тоже это хотела сказать.*

Но ты боишься это сказать.

*В.Ч.: – Нет, я уже рот открыла.*

Ты правильно увидела. Или воссоединение с Россией. Но я сказал, чтоб на меня сразу посыпались. «С меня как с гуся вода», поэтому…

Не потому, что я говорю, что страны не должно быть. Наоборот, я всегда говорил, что нация Украины должна быть.

*В.Ч.: – Я как раз увидела, что Чечня сделала такой выбор.*

Чечня сделала такой выбор, да.

*В.Ч.: – Теперь у них большая страна Россия.*

Да.

*В.Ч.: – И теперь у них есть Дух. И развитие.*

Да, они пытались сложить свой Дух, но поняли, что нация по количеству населения, она не сможет сложить Дух в этом мире.

*В.Ч.: – Свою страну, свой Дух*.

Да, да, и они решили делать свою нацию в составе более большого коллектива.

*В.Ч.: – Выиграли по всем параметрам.*

Да, они выиграли. Сейчас так Чечня развивается, все регионы завидуют. Потому что большой Дух на этом начал их развивать Дух.

*В.Ч.: – Крым уже одной ногой, ну в смысле…*

Сошёлся. И поэтому, кстати, Чечню уважают на Востоке – ближнем и дальнем. Они вдруг поняли, что развивая собственный маленький Дух можно быть частью большого Духа. А в итоге через Кадырова там и Чечню решаются очень многие пикантные вопросы, которые дипломаты решить не могут. Ну детей, допустим, вывозят из горячих точек. Прилетел самолёт Кадырова, забрал детишек, вывез без всяких дипломатических протоколов, все согласны.

*В.Ч.: – Полиция в Сирии*.

Полиция в Сирии наша. Приехала: чеченцы и ингуши. Они и мусульмане, и все помнят султанат. Где одна из самых страшных бригад была чеченская в древнем турецком султанате и ингушская. Это, знаете, в подсознании сидит. Поэтому говорят, что чеченская бригада стоит в Сирии, а старики помнят историю и говорят: о-о, хорошие ребята, всё, они точно защитят, потому что…

А так как многие выходцы там, допустим, СНГшные воюют с Кавказа, своих не трогают, это сразу жесточайшая кровная месть, и достанется своим же, ради кого зарабатываешь, только уже по месту, невзирая ни на какие границы. И их не тронут, причём достанется-то и в других странах, потому что в Иордании полно ингушей и чеченцев. Даже в Катаре их достаточно. Везде достанется, и все будут сказать: «Так и надо было, потому что кровная месть», – ну там другие мысли на эту тему. Проблема в этом.

И в итоге или Украина сможет сложить свой Дух, или ей придётся вернуться в тот Дух, с которого она рождалась как Украина. Вот она забывает, что она рождалась в Духе Советского союза. Но Советский союз-то пользовался Духом Российской империи. Да, он его переформатировал, но Дух-то продолжал развиваться. А куда деться Духу, даже если страна другая? – ну поменял ты название. Поэтому «советских» за границей как называли? – русскими, они не выговаривали слово «советский», они говорили «русский», ну «шурави» там ещё в Афганистане говорили в советский, но фактически говорили «русский», «шурави». Причём говорили «русский» на таджика, то есть они видели Дух Российской империи, развёрнутый советски. Я вот к этому веду, потому что слова вот **это** выражают.

Ну и почему… Я специально украинцам подсказываю, чтобы они подумали насчёт организации Духа страны.

Я не к тому, чтобы Украина должна войти в Россию, я не об этом. У них просто два выбора: или сильный президент и найти Дух Украины, или, к сожалению, они вернутся к тому Духу, которым они были веками, и какие попытки ни были их на материи их оторвать, Дух нарабатывается.

Знаете, когда пришёл, я долго думал на эту тему, когда, – это вот Реальность Плана Творения для вас, – когда пришел Петр Первый, он убрал летоисчисление на 7,5 тысяч лет.

*В.Ч.: – Аватар!*

Ну мало. Ну да. Ну хрен с тобой, золотая рыбка. Ну убрал. Внимание! Но Дух семи с половиной тысяч лет, – это вы должны знать масштаб, это для вас, – он же остался. Ну подумаешь, ты поменял план времени, Дух-то остался.

*В.Ч.: – Компактифицировал.*

Ну компактифицировал. Но сейчас прошло после него 300 лет. Ну пускай у нас семь шестьсот, семь восемьсот, это, кстати, иранское время, они до сих пор говорят, что у них 7,5 тысяч лет – мусульманское, – оно совпадает со временем России.

Представляете, вот на наших территориях – Россия, Украина, Прибалтика там, даже частично Польша, – хоть её завоевали, раньше-то она всё равно была единой, – анекдот: частично Германия, – там было древнеславянское царство, немцы это знают…

*В.Ч.: – И в Америке тогда частично*.

Да. И вот всё это жило 7,5 тысяч лет. Я понимаю, что названия были разные, княжества были разные, Дух был один! Поменяли время, Дух же остался и продолжает развиваться как 7,5 тысяч лет. Может быть и больше, но это было официальное время. То, что его отменили, это не значит, что Дух отменён. Во! Вы меня поняли.

Не-не, я знаю, куда я веду. В итоге ты или складываешь свой Дух современный на современной идее современной страны, **современной страны** для украинцев**,** или ты возвращаешься в тот Дух, который мощный за 7,5 тысяч лет. Это не в российский Дух, это в том числе Дух украинского народа. Он же все эти времена был на территории одной, семи с половиной тысяч лет.

А проблема в том, что современность не получается, а уходит в национализм. А национализм – это максимум астрал. Что русский национализм, что чеченский – это астрал, потому там сразу эмоции прут.

Вон, я сейчас пошёл по вашему этому – Центр «Русичи», Центр, где-то за углом прячется там название здесь. Ну и что? Щит, а на нём – как вы думаете, что изображено?

*В.Ч.: – Животное*.

Животное. Какое? Нет. Ещё вопрос, какое животное. Я вообще был в шоке, ну, думаю, ну, дожили…

*Л.Ш.: – Что, не медведь, что ли?*

Хуже. Хуже этого что может быть? Летучая мышь.

*В.Ч.: – Ай! Фу!*

О! Даже ты удивилась! Я ж говорю – хуже! На щите летучая мышь! Я вот тут прогуливался, готовясь к совещанию, и мне Владыка – **на** тебе! Вот что будет с русичами, хрен вашу, если вы уйдёте в национализм русский. Летучая мышь на щите! Вообще матом не хочется на совещании, но очень хотелось. Я подёргал ручку, никого не было. Я б зашёл, сказал: «Ребята, это вы что нарисовали? Да вы Россию портите этой гадостью. Это ж вершинный символ всей магии». Я не знаю, чем этот Центр у вас занимается, название такое интересное – ООО оогоо…, огооо… (*смеётся*), ну мне показали, доложено, санкции будут. За маразм. Увидели?

Проблема-то – она и в России крутится, только здесь мощью Духа и страны мы её гасим, а на Украине её погасить не могут.

И почему я говорю, что это сейчас проблема для украинцев, потому что раз возник, а его не было, конфликт на Донбассе, его не было, он возник, не важно, как, ну да, там политика, он возник, всё, он возник! Крым – он всегда был, 20 лет там, то с Украиной, то сам по себе, там это было всегда, а Донбасс – нет… Да, его там когда-то передали, но он органично в Украину встроился. Все станции на угле Донбасса строились по Украине, он органично там был, но раз он начал отделяться, это говорит о том, что Дух начинает не формироваться, а разрушаться.

*В.Ч.: – Тяготеет, наоборот, к разрушению*.

Тяготеет к разрушению и разделению.

*В.Ч.: – Тяготеет к России, потому, что там Дух есть*.

Да.

*В.Ч.: – Значит, люди нуждаются в Духе*.

В Духе, люди подсознательно нуждаются в Духе, если им это дать – развитие пойдёт, если им это не дать...

А так как сейчас вдруг «великий украинский грузин» полез формировать Дух Украины, не дай бог его поставят во главе его кураторы.

*В.Ч.: – Не, это сюр…*

Это будет сюрреализм, это просто уничтожение Духа **сильной** страны Украины, которая, выходя из Советского союза, имела десятую экономику Европы, сильнее России была экономика. Это по официальным данным, это европейцы признавали. Она хотела стать второй Францией после Советского союза. По мощи, по силе Духа она могла это сделать, и может это сделать, если сейчас Дух восстановит.

Ой! Это Реальность Плана Творения. Вот есть План Творения – быть Украине, нации, а есть реальность, которую формирует Отечество, – я к этому вас веду, граждане.

И Метагалактика, фиксируясь на каждом, посередине начинает крутить страну, потому что Отец, фиксируясь на каждом, посередине видит Отечество, а **Отечество – это Дух**. И Дух не других стран, которые имеют свой Дух, а Дух собственной страны или Дух той страны, откуда ты появился.

Это знаешь, по Духу Прибалтики, когда думал, ну чем ребятам помочь, прибалты наши, всё, советские, всех советских люблю. Знаешь, какой вывод анекдотичный? Прибалты должны стать или федеральными землями Германии, или штатами США.

*В.Ч.: – Кстати, и та, и та вероятность велика.*

Да, я и говорю. И если б они официально обратились в немецкий бы, я даже предложил там обратиться в их там источники парламентские…

*В.Ч.: – Кстати, может быть тогда сильная страна…*

Тогда как часть Германии это будет нормальной развитой территорией, и России станет легче с этими границами, потому что немцы – они попрактичней националистов, хотя там национализма хватает своего немецкого, но практичность хоть будет.

Ты поняла сразу… Ты, видишь, сразу увидела выход. Выход – в более сильный Дух войти, но это ж вот нарушение якобы свободы страны, хотя… с другой стороны…

*В.Ч.: – Время лечит*.

Да, время лечит, для них это спасение.

А вот для грузин даже предложить нечего, потому что вокруг них страны, с которыми они воевали всегда и продолжают пытаться это делать, как Чечня, поэтому здесь даже… Что с Турцией воевали, что с Арменией воевали, что с Россией. Когда-то вошли в состав России. Вот здесь проблема, допустим. Они сами по себе, вокруг, и с кем они, они должны с кем-то состыковаться, чтобы развиваться. Потому что ещё и вопрос к коллективу.

Вот Украина – хорошо, у них сорок миллионов, Дух может сложиться, а грузин три миллиона, неизвестно, там, пять миллионов, неизвестно, сложится он или нет, не знаю. Хотя вот у азербайджанцев, по-моему, пять, а, нет, у них восемь, по-моему, миллионов, у них сложился.

*Л.Ш.: – Вот на Украине, я просто сейчас плотно взаимодействую с украинскими ребятами, рабочими, молодые мужчины, они у меня работают, отделочники, и наверное трое из четверых стремятся взять гражданство России, причём хотят все, я имею в виду в общем. Старшее поколение – оно не готово уехать*.

Ну правильно, потому что имущество и всё остальное.

*Л.Ш.: – Да, а вот молодые люди дееспособные – они…*

Просто… А у них выход – или в Европу, или в Россию...

*Л.Ш.: – И там разрушено всё, и я, конечно, понимаю, что когда-то там… Но они говорят, они сами понимают, что им там делать нечего*.

Ты мне не рассказывай, я недавно стыковался с бригадой вообще с Западной Украины, я начал с ними разговаривать. Шикарные ребята, никакого конфликта с Россией, они готовы работать, всё. Ты их уважаешь, они тебя уважают, друзьями расстались. Всё то же самое, но только они пока из той деревеньки, где они вот именно ради деревни даже работают, чуть ли на общину всю работают, чтоб заработать деньги, чтобы община выживала в деревне. Такой интересный вариант.

*Л.Ш.: – Я их спрашиваю: «А Европа-то, там же дороже?», а они говорят, что «мы там себя не чувствуем людьми, а здесь мы достойно себя чувствуем».*

Да, вот здесь они будут людьми, потому что они встраиваются в тот Дух, который всегда **их.** Смотри, Дух России – он был Духом Российской империи и всегда украинцев считал людьми, это записано в Духе. А страны Европы, даже польские страны, украинцев всегда считали рабами.

Это вот почему Пётр выиграл когда-то Полтавскую битву. Знаете, почему? Потому что он шёл по территории Украины, и он шёл по территории, где Дух хотел освободиться от панов. И он использовал силу Духа. Знаешь, я даже думал, что если б не Полтавская битва на территории Украины современной, Пётр мог бы и не выиграть, армия шведов была очень сильная. Но когда Дух понял, что он может освободиться и стать свободным, он зарядил всех солдат так, что битва была выиграна. Некоторые так и понимают, что они Духом как-то больше рубанули, мягко говоря, потому что сама армия была начинающая. Духом! Вот это Дух, понимаешь, он поддерживает, поддерживает освобождённость. И смотрит, а где ему выгоднее развиваться – с освобождённостью или без. Потому что если бы победила армия шведов, украинцы были бы рабами, и Дух территории выбор сделал. Вот это результат Полтавской битвы. Анекдот. Это как пример, известный исторически.

Это тоже Реальность Плана Творения. Ладно, возвращаемся.

В итоге вы как Аватары должны чётко фиксировать… Это я привёл по Украине, потому что у нас есть Аватары Украины первого горизонта, это просто их работа. Это не обязательно сообщать вовне, но они должны это понимать, потому что мы Аватары, мы должны понимать, что **Дух нации, Дух страны надо строить**.

То же самое, кстати, проблема с Молдавией. Молдаванам столько раз говорил: забудьте, что вы румыны, вы молдавы, у вас молдавские князья были, у вас то было, Дух Молдавии. О, у них сейчас просыпается Дух Молдавии, нормально, хорошо.

Ладно. Вопрос в чем? Ваша **первая архетипическая задача – наладить концентрацию Метагалактики на каждом.** План Творения. Потому что **Вселенная формирует нас, а Метагалактика формирует каждого, но Метагалактика идёт через страну** в том числе, и вы, фиксируя на каждом, должны понимать, что этим – что? – развиваете страну.

# **Второй этап – Изначально Вышестоящий Отец фиксируется на каждом, но строится Отечеством, а Отечество – это 16 Частностей**

Потом включается **второй этап**. Есть Изначально Вышестоящий Отец – фиксируется на каждом. Это всё в одном пункте, это архетипические условия. И **Отец фиксируется на каждом, но строится Отечеством, поэтому Отец, а Отечество – это** **16 Частностей – как мыслят, смыслят, какие сути носят граждане**.

Поэтому ты сказала об украинских ребятах, западенцах, которые в России чувствуют себя человеком, это вот «как мыслят». Вот они начинают мыслить так, где они себя чувствуют человеком, всё, для них это Отечество становится. При этом это не отменяет, что в национальности они останутся западными украинцами. Увидели? Вот как бы очень интересный такой смысл связанный.

К сожалению, мы вот говорим о нации, о национальности, потому что в Реальности Плана Творения это есть, и это надо развивать в Метагалактику, это ваш уровень первых Аватаров. К сожалению, это проблема ваша. Дух Нации, Дух национальности и вот эта взаимосвязь. Вы должны в Планах Творения это иметь в виду, это обязательно, иначе План Творения не применится.

В 5-й расе План Творения шёл через национальность. Понятно? Да?

*В.Ч.: – Не через религию?*

Нет. Вот религия пыталась дать Дух каждому Человеку формированием Души, то есть она шла к фиксации каждого Человека в Духе. Его не было. Помните, духи там были деревьями, мы почковались своим духом от какого-то великого деятеля в виде бога, наш дух отпочковывался, и я, как почечка, висел на дереве этого Духа. И религия пыталась развитием Души индивидуализировать Дух Душою и оформить его, и вот этот смысл, допустим, христианство, оно жёстко это исполнило. Вот это задача религии была.

А вот План Творения – пока такого Духа не было, все на деревьях висели, как ягоды или почки в Духе – он шёл через национальность, и поэтому, допустим, украинцы, пытаясь войти в державу, побежали по национальности. Они побежали по Плану Творения 5-й расы.

*В.Ч.: – Генетически получилось.*

Генетически сложилось, да, генетически проснулось. А надо было идти по Плану Творения новой эпохи – это Нация, – не национальность из одной нации, национальность и нация – одно, – а Нация как множество более маленьких наций.

*В.Ч.: – Старые записи мешают, получается*.

Да, старые записи мешают, ты увидела, мешают старые записи… как множество национальностей разных, в единстве рождающих Нацию. Так вот вырос Советский союз с интернационализмом, так сейчас свой Дух получил Казахстан, там 17 миллионов граждан, там русские, казахи, узбеки, и пошли по списку. На самом деле большое многообразие, только кажется, что они там все казахи. Там власть жёстко говорит о многонациональности, но при этом развивает казахов, Казахстан же, всё складывается. Ну в Казахстан же переселял Сталин: там с Кавказа ребята живут, я знаю, балкарцы живут в Казахстане, и уже органично они там живут они там, естественно. С Крыма – то же самое, татары, не все уехали, не все переехали потом, после снятия репрессий, потому что они некоторые прижились, сказали «нам здесь нравится». Это ж многонациональный вообще кластер. Казахстан эту проблему решил, ну во всяком случае на пока, потом посмотрим, как этот Дух будет развиваться. Увидели? Всё.

Отсюда возникает **третий вариант**. Вот Метагалактика на каждом, Отец на каждом, и третий вариант – уже ваша работа. Когда это на каждом состоялась, что происходит?

*В.Ч.: – Дом на каждого фиксируется*.

Нет.

*Л.Ш.: – Воплощается реальность*…

ИВДИВО на вас пока фиксируется, воплощается реальность чего?

*Л.Ш.: – Планов Творения*.

# **Третий этап – на каждом гражданине территории должен фиксироваться План Творения**

Плана Творения. **План Творения на каждого** – так точнее. Вы увидели. Это жесточайший архетип.

Вот эти три этапа нужны. **Вначале Метагалактика на каждом, она проверяет** и, мягко говоря, отшерстит каждого, **чтобы они были готовы к Отцу**, ну, там, Части и всё остальное. **Потом Отец на каждом – насыщает Духом эту Часть**, – почему мы сейчас говорили о Духе – потому что Части насыщаются Духом у людей в первую очередь, до Огня они должны дойти. А **потом идёт План Творения на каждого**, это уже ваша работа.

Ваша задача – на своей территории организовать первую системную данность: **на каждом гражданине вашей территории должен фиксироваться План Творения,** но **как третий этап** после Метагалактики и Изначально Вышестоящего Отца.

Причём многие сейчас будут возмущаться: Отец выше! Отец выше, но люди – материя, вначале ориентируются на материю – это Метагалактика в новом Плане Творения. Ни Планета, ни Солнечная Система, ни Галактика для наших людей План Творения не имеют.

Некоторые спрашивают: «Чего мы туда не ходим?» – там нет Плана Творения. Эта природа нас не творит, нас творит только природа Метагалактики.

И вот тогда появляется Человек Планеты Земля. Он появляется, фиксируя Метагалактику собою, потом Отца собою, который насыщает то, что ты природно в себе метагалактически сложил, потом появляется План Творения, который есть чем насыщать уже или что насыщать, и только после этого появляется Человек Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца.

И чтоб выйти к Ипостаси 49-й Отца, это Человека Планеты Земля, вы должны иметь эти три пункта на себе, иначе Ипостась через вас не будет развёртываться.

# **План Творения – это «золотая середина» между Волей и Духом**

И последнее, о чём мы, говоря о Духе. А куда пишется План Творения? Чтобы связка окончательно сработала у вас. Ну дали тебе План Творения и, знаете, как Синтез пишется в Огонь, а План Творения куда пишется?

*Л.Ш.: – Ну в Волю*.

Он уже есть Воля, ведь я подсказал.

*В.Ч.: – В Дух тогда.*

Тогда в Дух. План Творения – это «золотая середина» между Волей и Духом.

И откуда появляется такой эффект, как Мужество? Вот Человек идёт иногда напропалую, и даже его ничего не берёт, и он мужественно исполняет свою миссию. Ему говорят: «Расстреляем», а он улыбается, говорит: «Ну и ладно, зато я миссию исполнил». Это План Творения. Это вот концентрация Духа, когда независимо ни от чего ты свой План Творения исполнишь, даже на смерть пойдёшь, но ты это исполнишь.

И вот это Воля, которая говорит, что смерть ниже Плана Творения, и План Творения, который выше Духа, потому что смерть – это выход Духа. Что такое выход Духа, если ты по Плану Творения работаешь? Увидели? Это Дух.

И **План Творения – это Воля, которая организуется Планом Творения. И не просто записывается – печатается в Дух,** и Дух по-другому жить не может. Вот поэтому мы сейчас с вами рассуждали о Духе разных стран с плюсом и минусом.

На самом деле мы сейчас украинцам, допустим, выход подсказали, и прибалтам, если они этим будут заниматься, как свои страны сохранить и развить, если получится, понятно, что это не только от наших Аватаров зависит, Аватар-то может действовать правильно, а страна должна это принять. Мне сейчас сложно сказать на эту тему что-то. Ну в смысле старая ситуация уходит, а новая пока непонятна. Увидели?

Это ваша первая архетипическая задача. И от того, какой у вас План Творения, такие условия и всё остальное вокруг вас вертится в Духе. Ну тогда вопрос: в Духе ты или не в Духе? (*Смеётся*).

И здесь напоминаю ключ, что по четверичному ключу Синтез управляет Духом. Синтез входит в Огонь, Огонь входит в Волю, Воля пишется в Дух. Четвёрка. Синтез – Дух, четыре – один.

И **Аватары Реальности Плана Творения работают Синтезом Духа –** и синтезируя Дух, как ни парадоксально звучит для физики, и одновременно сам Синтез есть что в Духе? Синтез как таковой в Духе есмь что?

*В.Ч.: – Если по ключу, он управляющее начало*.

Нет, управляющее начало через что? Через что он управляет Духом?

*В.Ч.: – Отец*.

Нет. Ты Аватар, ты носитель для Отца, у тебя Синтез, идёт Синтез Духа, с одной стороны, ты синтезируешь Дух, а с другой стороны, ты должна видеть Синтез как управляющее начало.

**Через что Синтез управляет Духом**? Ну ответ же очевиден – **через** **План Творения**, через элементы Плана Творения. Дух становится управляемым. А если нет Плана Творения – Дух становится неуправляемым. И несёт и человека, и граждан, и коллективы, и страну, и территорию.

*В.Ч.: – Вот, я увидела, так Отец идёт… Мы же идём вверх, а так Отец идёт вниз*. *Вот так Отец идёт вниз.*

Да, да, так Отец идёт вниз, ты увидела. И ваша Физика – это не грубая Физика, это Физика Духа минимум, потому что Аватары ниже физично не работают.

*В.Ч.: – Отец пришёл на Физику.*

Да, Отец пришёл на Физику.

*В.Ч.: – Это не грубая физика, это Отцовская*.

Смотри: есть материя – это Свет и Энергия, а если Отец – это Дух и Огонь, и для Отца то, что для нас Огонь, выше материи, для Отца – это Физика, а значит, Отец ниже Духа, потому что, становясь на материю, он остаётся в Огне, значит, самым низким выражением Огненности является Дух. Значит, Отец, становясь на материю и даже офизичиваясь, он минимизирован Духом, он ниже не может по принципу, иначе он потеряет отцовкость как таковую. Он Дух. Он есмь Дух физически, Отец. При этом он обладает Огнём Поядающим и всё по списку. Он может для себя и быть Огнём физически, но он тогда не может встать в материю. Если **мы** **выражаем Отца в материи, он есмь Дух физически в материи и есть Огонь Поядающий в Огне.**

*В.Ч.: – Законы физики.*

Законы физики! Чтоб не нарушить законы физики!

Но чтобы не нарушить законы физики, тогда он есмь Дух в материи и усиляет сами законы физики. Потому что законы исходят из Духа и записаны в Духе. А значит, сам **План Творения – это запись набора законов и набора стандартов: законов для Духа и стандартов для Огня.** Минимально.

Это второй вывод.

# **План Творения нелинеен**

*Л.Ш.: – А элементы Планов Творения могут быть как императивы?*

Любые. Все 16 Частностей. Могут быть как чувства, потому что План Творения чувствами идёт; могут быть императивы – жёстко заданные, никуда не денешься; могут быть как мысли, – смотря какой План Творения.

Ты же пойми, если я сейчас помогаю планировать творение учёным, им вначале надо дать мысли, чтобы они дошли до законов. План Творения. Поэтому любые 16 Частностей. Через частности идёт. Или дать Начала тебе, чтобы у тебя зажглось Начало, ты сказала «О! Сейчас буду это искать!» и пошла разрабатывать основы, мысли и идеи. План Творения. Смотря что возьмёшь.

Поэтому императивы – это одна шестнадцатая часть. Я могу сказать, что всё должно идти через императивы после законов. Но я не могу сказать, что всё идёт через императивы. Оно может идти и через принципы или методики, методы, аксиомы…

То есть смотрите, План Творения – он нелинеен. Вот мы берём План Творения и мы идём сверху вниз: законы, потом императивы, пошли вниз. А на самом деле в нём всё расписано вкруговую, спирально, разнообразно. И из одной точки могут выйти в разные стороны: в одну сторону – закон, в другую сторону – императив, в третью сторону – аксиома, в четвёртую сторону – принцип, допустим. И вопрос в том, куда твоя голова сможет повернуться в этом элементике Плана Творения.

Пожалуйста, принцип – ты стал принципиален, этой темой развиваешься. А если смог повернуться в другую сторону и увидел закон, ты стал законником в этом элементе. А не смог никуда повернуться, посмотрел прямо, а прямо у тебя оказалась аксиома – ты упёрся в аксиому, сидишь и крутишь эту мысль: аксиома такая, мысль такая, аксиома такая, мысль такая… И крутишь до тех пор, пока голова не повернётся на принцип или на закон. То же самое с императивами. Увидела?

Нам надо цельно мыслить: и иерархично, и видеть сверху вниз и снизу вверх. Ну мы ивдивники, мы должны мыслить цельно. Аватары – это прямая фиксация ИВДИВО Отца вами. ИВДИВО от Отца на вас. А ивдивники – они мыслят цельно, они должны учиться мыслить сферично, цельно, органично, то есть шарообразно, видя разные вариации.

И даже План Творения. Вот вы сейчас сказали: План Творения. Как вы его видите? Явно плоско: матрица, лежащая на столе, ну как привычка – план записать. А представьте, что **это шар, где** **матрица шарообразна**. Знаете, вот есть такой – есть кубик-рубик, а есть шарик-рубик, вот там **из разных элементов составляется в шарик – вот это План Творения**. Причём внутри ещё слои матриц разные, как в кубе, но при этом это шарообразность.

Поэтому Куб Созидания переходит в шар, организуясь, а потом компактифицируется в униграмму. Помните схему? Так вот, Куб Созидания – это матрицы плоские. Они вначале должны стать шарообразные из множества единиц ядер, а потом лучшие ядра компактифицируются в униграмму и рождают некую новую ядерность униграммно – иное ядро, которого раньше не было. Это План Творения. Элемент Плана Творения. Это, грубо говоря, один из механизмов Плана Творения, которым он действует. Мы к этому вернёмся.

# **Сонастройка на План Творения**

Итак, императив, вы увидели? **Метагалактика на каждом, Отец на каждом, План Творения на каждом**.

Вывод. Итог.

**Метагалактика через страну на каждом. Страна – это государство. Отец через Отечество на каждом. Отечество – это синтез Частностей всех граждан в синтезе, как они вот сопереживают своей территории, стране, всему, даже нации.** Национальность здесь не идёт в Отечество. Нация!

**Итог – План Творения на каждом гражданине территории**, не страны, – территории.

И вот, допустим, те же западные украинцы въезжают в Россию, начинают здесь работать, хотят получить здесь российское гражданство. Что с ними происходит? Они остаются украинцами, этническими украинцами, это Западная Украина – там этническое украинство, в отличие от средней полосы Украины, где смесь украинцев, русских, татар и так далее, набеги тюркские… На них начинает фиксироваться План Творения и к ним пристраиваться, российской нации. От обратного. Потом они пытаются войти в Отечество и получить смыслы России – как здесь живётся, – почувствовали достоинство. Потом на них жёстко начинает фиксироваться государство – подают документы в МФС, миграционную службу, в общем. Увидели? От обратного всё идёт. Причём они этого не замечают, но идёт от обратного.

У нас многие с Азии приезжают, пытаются подать документы, а у них не получается, и они идут левыми путями. Почему? План Творения на них не фиксируется. Или вьетнамцы приезжают, у нас тут работают, строчат всякие вещи. А на них План Творения не фиксируется. И они прячутся по подвалам, живут там же, строчат, а не могут стать гражданами до конца. Хотя Вьетнам сейчас сам по себе хорошо развивается, что они у нас делают – я до сих пор не понимаю… Ну привозят их, на них не фиксируется План Творения, их находят и обратно во Вьетнам самолётами отправляют. Увидели? Просто увидьте это! Я хочу, чтобы вы это сложили.

И закон работает, и всё. Отсюда: если План Творения пошёл, ты начинаешь сонастраиваться на План Творения. Отечество включилось – какие-то мысли, чувства на территорию – у тебя Отец начинает включаться на территорию на эту, ракурсом этой территории. То есть Отец один, но он работает ракурсом территории, чтоб ты до него дошёл. Тогда, подавая в МФС страну, сейчас включается Метагалактика на каждом. И думает: ты пристроишься в эту команду граждан или будешь занозой и будешь мешать? Чтобы развивать каждую страну.

*В.Ч.: – И там Дух различает.*

Во! И пошло различение Духа по этим трём показателям. Если все показатели сложились, у человека как открытая дорога: у него всё автоматом быстро происходит, даже в МФС. Там даже каких-то мыслей не возникает из Отечества проверить этого человека, допустим, на русский язык, – там же такой закон есть. А если не срабатывает, начинают идти всякие мысли, мыслишки у всех, даже которые не думают об этом. Но у них как-то волосы дыбом встают и сразу вырастает желание проверить всё донельзя и родословную в 16-ти поколениях вынь да положь: «А был ли ты в Советском союзе 70 лет и есть ли у тебя там 10 поколений?..»

Ну бывает такое. Нам ребята жаловались, друзья тоже переехали. Из Украины. Они говорят: «Слушайте, мы вообще замучались. Всё у вас просто, а за нас зацепились». Я говорю: «Что вы там сказали?» Мы начали выяснять. Вышли на то, что они сами ляпнули там кое-что. Я говорю: «Вы впечатление произвели неадекватное. Вас решили проверить до 10-го колена, вдруг вы засланные казачки из соседней южной страны, хоть и русские, но приехали с южных рубежей. А вдруг вас там завербовали на другие варианты действий? Вы ж чего говорите здесь?» – Они это: «А в нашей стране это естественно» – Я говорю: «Вот вас и проверяют, что в вашей стране естественно, а в этой стране это стало неестественным. Вас и проверяют, насколько это естественно…»

*В.Ч.: – … и какая страна ваша.*

Да, и какая страна ваша, раз вы хотите стать гражданином. Они: «Господи, мы так не думали»…

Вот это называется – не сложились с Планом Творения. Я к этому веду. И объяснить им это сложно. Они не сложились с Планом Творения, который есть на этой стране.

**Четвёртое. Из Планов Творения каждого строится План Творения этой территории**

**Это ваш четвёртый вывод**. **Из Планов Творения каждого строится План Творения этой территории.**

И печальный вывод. Если есть Дух не просто у территории, а у страны. И, допустим, пример: Украина, Прибалтика, Грузия, Армения, Киргизия, Таджикистан, Туркмения, Узбекистан ещё в таком состоянии, потому что они ещё ищут свой План Творения. А, Молдова, – забыл. Белоруссия почти нашла, там уже процессы пошли. Там чувствуется План Творения, но не до конца ещё. Но там он хотя бы уже оседает на них. Если осядет, всё сложится. Без обид.

Азербайджан нашёл, Казахстан нашёл, там он уже сидит жёстко. Там они уже встроены и идут по Плану Творения. Без обид. Я в Азербайджане ни разу не был. Это я ориентируюсь на тех, кто у нас там был и смотрю на азербайджанцев, которые оттуда приезжают. Я их по телевизору там, физически иногда знаю. Ощущение. От них идёт это. В Казахстане я был, я вообще знаю, о чём говорю. От них идёт это. Причём не важно, от кого идёт – от русских идёт, от казахов идёт, от балкарцев идёт, от узбеков идёт, которые живут на территории Казахстана. Вот этот План Творения идёт. То есть я проверил на трёх-четырёх национальностях. Идёт. Понимаете, да, о чём я?

Вот вы – **Аватары – носители Реальности Плана Творения страны**, по итогам. **Духом страны**. И то новшество, которое вы вносите, вы в начале вносите в План Творения страны, в Дух страны, потом Отец проверяет, можно ли это применить на каждом. Если это удачно – ваша идея, там, не знаю, чего – на каждом, – собираете людей, начинаете вести занятия; если это удачно, Отец внедряет эти мысли, идеи, смыслы в Отечество и сквозь него фиксировать начинает на каждом. От обратного – так же... И если это удачно, Метагалактика врубает через страну все свои полномочия, фиксирует на каждого. Вначале берёт каждый, потом берёт вся страна. Потому что это нужно время, потому что всё должно быть гармонично, поэтапно, постепенно.

Вот, грубо говоря, почему я радовался сейчас то, что у нас первый депутат победил? Подумай сейчас как Аватары Творения... Страна взяла План Творения ИВДИВО и Метагалактики. Любой вход во власть одного человека, если Метагалактика фиксируется на каждом, в любую власть, но желательно, чтобы она была выборная – страна взяла. А так как депутат ещё и женщина, то взяла очень глубоко, полная материя. И страна это ещё не видит, а у нас ключ повернулся. И пускай ещё десятилетиями, – ну у нас десятилетиями, столетиями у нас не пойдёт уже, уже не пойдёт, – это будет встраиваться… Анекдот знаете в чём? – а уже обратного пути не будет. Потому что если Метагалактика ключ повернула, она будет его доворачивать дальше, пока не исполнит План Творения.

И вот мы, реализуя Учение Синтеза, прошли вначале План Творения страной – перестройка – Отцу понравилось; План Творения на каждом – Части мы бегали там искали: 4096 Частей, 16, 32, 48 – сколько было? Ужас, сколько было, – План Творения на каждом. Потом начали перестраивать мысли, идеи – Отец на каждом: правильное выражение Отца собою, ипостасность, явление Отца собою… Но мы это параллельно делали, но все этапы прошли. Это понравилось. Метагалактика нашла свой уровень, начала фиксироваться на каждом 16-м уровнем, условия пошли.

# **Реальность Плана Творения России в новом метагалактическом ракурсе**

Почему мы делали политическую партию? Потому что мы понимали, что проверка пойдёт чем? – страной. До конца инструмент Партии ещё не сработал, но инструмент Партии подготовил тех, которые самовыдвиженцем вышли во власть, но при этом носители этого Плана Творения, потому что прошли все Синтезы и подготовку нашей деятельностью. Метагалактика тут же это рубанула на каждого российского гражданина. И за сутки мы просто поменяли всю матрицу российской жизни. У нас депутат во власти с носителем метагалактичности, отцовскости и нового Плана Творения.

Вот это реальность, как осуществляются ваши аватарские полномочия. Физично. Тут же Серапис Бей и Велетте врубились на товарища депутата, начали отрабатывать Реальность Плана Творения России в новом метагалактическом ракурсе.

Я могу сказать, что произошло у нас 10 сентября на выборах – рухнул старый План Творения России. 11-го внедрился новый. 10 сентября у нас что, выборы были? А 11-го, когда посчитали голоса, кое-кто прослезился наверху. Усё. Мы можем теперь с вами плохо работать… Метагалактика Плана Творения жёстко отжучит по всей России. Не, мы должны хорошо работать, это надо развивать, взяли пока минимум. Но минимум – это вот так: взяли и План Творения: «на, Россия!» – впаяли им, все матрицы пережгли, которые не соответствуют этому.

Это я уже наблюдал за Россией пять дней – она в шоке. Нет, Дух России в счастье – он наконец-таки получил бешеный источник Огня. Помните, Синтез Духа? Он получил сейчас заряд Синтеза в этом Плане Творения сумасшедший. А вся Россия, как женщина, она в шоке, ей же надо перестроиться: она взяла План – красиво, украшения красивые, все мы красивые, «я красивая». К пятому дню она это поняла. Но этим-то надо жить, надо ещё уметь в этом платье ходить, в этих украшениях представляться, и по списку. Увидели?

# **Пятое. Из Отечества Планом Творения включается Родина**

И вот тут включается Родина. Когда **из Отечества Планом Творения включается Родина, которая начинает жить по этому Плану Творения и требовать от нас естественности Родины этим Планом Творения.** Что значит «Родина»? Это «Род»-«инь». Это значит, **все воплощения на территории России у младенцев обязательно уже идут с этим Планом Творения.**

*В.Ч.: – Это* ***5-й пункт*** *получается.*

Да. Вот этой первой архетипической задачи вашей. Правда, прикольно? Увидели?

И вы как Аватары по всем этим пунктам выходите к Отцу, выходите к Аватару, выходите к Аватарам Метагалактики, изучаете Планы Творения, фиксируете Планы Творения, учите каждого гражданина фиксировать Метагалактику собою, фиксировать Отца собою через Частности, искать свой План Творения, разрабатывать свой План Творения, и по списку, и по списку, и по списку, по любому этому пункту, **доводить это до Родины**.

Вот поэтому я так подробно всё объяснял и сравнивал с соседними странами. Тем более, мы по Духу фактически одна. Мы – знаете такое – 70 лет Советского союза – чем он был интересен? Он свой Дух вырастил, но он не смог его окончательно внедрить. План Творения рухнул.

Вот чтобы Россия на эти грабли ещё раз не наступила, мы сейчас вырастили новый Дух и новый План Творения, нам удалось это сделать за 25 лет. Депутат пошёл во власть.

*В.Ч.: – Сила Духа от этого растёт.*

Да. И нам надо это сохранить. Иначе – развал.

*В.Ч.: – Ну мы же жить долго собираемся.*

# **Задача шестая – пробуждённость этим Планом и выживаемость им**

Не. Жить долго – это одно. Был развал Советского союза, так как не внедрили План Творения. Это печальный опыт. Причём печальный опыт на всех странах: и на России, и на Украине, и на Прибалтике, и на Грузии, и на Таджикистане даже – на всех советских 15-ти республиках эта печать стоит печального опыта.

Поэтому мы или берём План и реализуемся, или ещё раз включается печальный опыт, только грабли будут сильнее бить. Ну Советский союз более-менее мирно разошёлся, я насчёт этого. Смотрите, гражданский конфликт на Украине, а какой у Азербайджана с Арменией, Карабах тот же. Понимаете? А Таджикистан, который постоянно с Афганистаном на грани героина стоит и войны фактически? А Молдова, которая разделена по кусочкам сколько лет? Двадцать пять? План Творения не берут. Это всё обострится на уши только.

Но если Россию взять с учётом опыта Чечни, то лучше даже не вспоминать, что может быть, и не думать об этом, поэтому лучше выжить в этом.

Увидели? Вот ваша работа. Ваша работа – внедрять этот новый План – внимание – и создать выживаемость им.

А вот это ваша **задача шестая – пробуждённость этим Планом и выживаемость им**. Причём это не внешне ходить, кричать: «давайте это сделаем», а делать практики на усиление и выживание.

Когда вы достигли усиления выживаемости страны и территории – 7-й пункт – из территории, страны вы куда поднимаетесь? Да, я вас расширяю. Вы погрузились слишком сильно в Россию. На Планету, вы – Человек Планеты Земля.

**На седьмом пункте вы поднимаетесь с Планом Творения на Планету,** и вам такая новость: на **Планете все Планы Творения всех стран иерархизированы**, знаете, как рейтинг. Самый новый План – самый высший рейтинг. У кого самый новый План на сегодня?

*– А, с 11-го сентября? У нас.*

Да, у нас. А теперь внимание, как проверяется планирование. Что произошло 11-го сентября? В России – новый План Творения. Самая знаменитая цифра 11 сентября по миру за последние несколько лет?

Да!

*В.Ч.: – Через катарсис.*

Через катарсис. И рухнули башни, это предсказано Евангелием – и рухнут башни, и разрушу я башни. И рухнули две башни близнецов старого мира. Две башни, две единицы, 11 сентября. Там рухнули, конечно, три башни, но третью никто не вспоминает. Потому что на была там… этажей тридцать.

Не, не, не все говорят, это реально она рухнула, но её не вспоминают, чтобы это… прикрыли всем, чем могли. Потому что самолет туда не... Вернее, в неё должен был врезаться самолет, который упал в пустыне, граждане управление перехватили, но погибли, посадить не смогли. Поэтому она рухнула, а самолет не долетел, мягко говоря, до неё. Ну был там эпизодик, что граждане в жертву себя отдали, самолет упал, там им памятник поставили, молодцы ребята, пожертвовали собою, но спасли. Но она всё равно рухнула, зараза, потому что вопрос не в самолётах был.

Увидели? И теперь смотрите. Катарсис. 11 сентября старый мир рухнул. Все эти годы ничего нового не было, и был вопрос, выживет Планета или нет. Почему я так напрягал всех наших Служащих, что мы на грани печальных событий.

Причём я помню 11 сентября, тогда в Крыму был, в Евпатории отдыхал, но я помню, как вдруг 11 сентября из Евпатории все руководство, которое там отдыхало, более-менее руководящее по всем депутатам, вдруг с утра исчезло со всех горизонтов, и тишина такая. Да что случилось? Смотрю, все выезжают просто, в аэропорт потянулись быстренько. Ну там лечебница была, где много товарищей специфических властных приходили, получали грязелечение евпаторийское, очень эффективная вещь. Я говорю: «Что случилось?» – «Телевизор, – говорят, – посмотри». Ушёл с моря телевизор посмотреть, а там башни горят и рушатся. Я сразу понял, что у нас много чего рухнуло на Планете.

У нас был период выживаемости с 11-го сентября Америки по 11-е сентября России. Только Россия ещё не поняла, что 11 сентября – это выживаемость России теперь, это мы с вами поняли. Реальность Плана Творения.

И заметьте: за это время Россия армию поменяла – защита границы, на Сирии доказала её эффективность. «Сирия» – это в принципе обратно «Россия» переводится. «Сир» – «рис», «Рус», – мусульмане читают справа налево, поэтому там символика древней территории, которая принадлежала тоже Российской империи, если взять старые границы. Сирийцы свои книги помнят, это не европейские книги, там всё описано, как и иранцы, поэтому договор возможен. Увидели? Восстановилась страна, получился сильный Дух.

Помните, 11 сентября там уже Путин был, но он ещё молодой, не до конца серьёзный был, хотя и крутой был, а сейчас он раскрутился. И за это время раскрутилась страна, раскрутилась сила Духа, раскрутился президент, который по миру имидж имеет очень высокий, а Отечеству нужна ещё реклама по внедрению Плана Творения. При этом не обязательно президент или человек знает, что у него такой План Творения.

Ездить на медведе – это ездить на демонах, значит, идти по-человечески. Он верующий, то есть Дух в него может войти. А с чем входят в Дух верующего? С Планом Творения. Не важно, что верующий не знает это. Почему? Он же верит, он идёт по Плану Творения.

И нужен верующий руководитель, в любую религию, главное – верующий. Любая религия занимается Духом, Дух получает План Творения, Дух любого руководителя страны получает План Творения этого Духа. Автоматом.

# **Седьмое. План Творения расширяется на Планету**

И **включается седьмой пункт – Атма, Дух, Идея, и Планета фиксируется на самую высокую Матрицу Плана Творения**. В данном случае – России.

Мне говорят: «Ну конечно, ты сидишь здесь, поэтому Россия». – Меня именно поэтому сюда воплотил Отец, чтоб именно здесь это произошло. Я ж тоже Аватар, только Аватар Синтеза, а Синтез реализуется Планом Творения, Синтез Духа называется, а значит, если меня воплотили на эту территорию, да ещё и в Сибирь, значит, я должен упереться и воплотить этот План Творения. Правда, меня воплотили в Советский союз, поэтому упираюсь я по всем 15-ти странам.

*В.Ч.: – Право есть.*

Да, право есть упираться по любой стране, поэтому приехал в Казахстан – свой; на Украине – свой, и не важно, что украинцы на эту тему скажут; в Белоруссии – свой, не важно, что страна на эту тему скажет, я там не особо въездной, по секрету скажу, но, конечно, меня туда приглашают, но вначале приглашают в спец-общение, а я не хочу спец-общаться, уже на грани этого стоял; в Узбекистане – свой, правда, сразу попаду тоже вначале в судебную инстанцию – свой.

*В.Ч.: – В Реальности Изначально Вышестоящего Отца – вообще свой.*

Да. У Изначально Вышестоящего Отца по всей Планете езжу легко. Самый лёгкий путь пока – Россия, Молдова. Не, я о другом. Это как страны напрягаются на Дух Плана Творения, который несётся Отцом. То есть они ещё не готовы.

Вывод: Метагалактика через страну фиксируется на каждого, и если идёт напряжение какими-то документами страны, любого органа, особенно безопасного, они пытаются сохранить старый План Творения и безопасят от нового Плана Творения, но выхода-то нет, я ж от Папы, как ты сказала, да? А Папа всё равно этот новый План Творения упечатает.

Не, не, это я говорю не о себе, а о вас. Чтоб вы были уверены, что если вы несёте План Творения, а вам говорят: «да гадость всё это», вы улыбаетесь и говорите: «Ты посмотри, как отзеркалил хорошо» – «Дурак ты, Виталик» – «Согласен, я дурак. Как тебя зовут? Вася? Зеркало, Вася». Понятно. Буду зеркалить дураковатость. Дух такой. Он язык зеркала хорошо понимает.

Это седьмой. Планета.

И с 11-го сентября поэтому пошла ещё серия совещаний, мы наконец-таки устоялись, **ваш План Творения расширяется, проверенный на России, на всю Планету**.

Услышьте меня: не российский План расширяется, – это нереально, тогда другие нации будут чувствовать себя ущемлёнными, – а проверенный на России шестью пунктами расширяется до всей Планеты. Понятно, да?

И тогда выходит на вас Ипостась Человека Планеты Земля. И говорит: «Ну что, девочки, займёмся?»

Россия своё выдержала, в ней это будет развиваться, само собой, тоже. То есть должна быть одна точка фиксации, где всё это произойдёт. Причём произойдёт на гражданине, лучше потом на гражданах – команда, потом на всей стране произойдёт – депутат во власти, и четвёртый пункт, а теперь – то же самое по всей планете шарахает.

Причём по всей Планете – это не по российскому опыту, а берём идеальную матрицу, как здесь сложилось, и потом начинаем варьировать по опыту национальностей, наций и специфик граждан всей планеты, потому что есть очень сильные специфики. Та же Полинезия, некоторые Африки.

*В.Ч.: – У Отца творчества на всех хватит.*

Я понимаю. Я о другом: что План Творения по Планете пойдёт **со спецификой каждого**, но на опыте российском, но со спецификой каждого.

*В.Ч.: – Опыт Синтеза, я так понимаю, имеется в виду в первую очередь, опыт принятия, опыт Духа, это же не записи.*

Опыт Синтеза… И вот это уже будет применяться…

Да, это не записи. Нет, сам План – это жёсткие записи…

*В.Ч.: – Это для нас.*

Это для нас, да, а у Отца – вариация пошла.

И на седьмом пункте вы встраиваетесь в План Творения Планеты. С Ипостасью Человека Планеты Земля. Мы будем делать практику, выйдем к нему.

# **Что по этому Плану Творения отстраивается на Планете Земля?**

Если вы берёте План Творения для Планеты Земля, что здесь главное? Давайте ещё один пункт, в этом же седьмом пункте добавим, чтоб было понятно, что делать.

*В.Ч.: – Метагалактическое развитие.*

Нет.

*В.Ч.: – Части.*

Нет.

*В.Ч.: –* А, её Изначально Вышестоящие фиксации в Реальности?

Нет. Вы – Физика. Это я писал в документах, потом там это исчезло. Потому что мы этот этап исполнили.

Выходя на План Творения Планетой Земля, вот этот План Творения, который проверен, он теперь стоит на Планете Земля, **вместе с Ипостасью Человека Планеты Земля что вы должны сделать в этом пункте в первую очередь?**

Ну План Творения – понятно – эманируете, фиксируете. **Что по этому Плану Творения отстраивается на Планете Земля?** По-другому задам вопрос.

*Л.Ш.: – Условия Отца метагалактические.*

Чего? Чего, какие? Кого – понятно. Чего? Какие? Условия чего? Условия какие?

*Л.Ш.: – Творения Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

Вот она говорит: «Метагалактики». Не совсем. Творение – чем? Вы мыслите с чем – с человеком, это первые пункты там, Метагалактика на каждом – она это прошла.

Понимаете, каждый следующий пункт вносит свои уровни более высокие. И когда ты говоришь «Метагалактика на каждом», ты, по-моему, пятый или четвёртый пункт говоришь, или третий из тех, что мы записали, и в Плане это уже есть. Да Метагалактика и так на каждом. А что нового вносится в План Творения, если он проверенный на России и внедряется на Планету Земля? Не российское, но… в нём уже записано: Метагалактика на каждом, Отец на каждом, Аватары по Плану Творения, и у каждого Человека План Творения. Страной проверить, тем проверить, нацией проверить. Всё это внесено уже.

И на уровне Планеты Земля ещё нужен пункт, который – куда Планета Земля должна входить в новое, чтобы не зависеть от стран и граждан, понимаете? Планета Земля сама по себе – живой организм, Мать Планеты есть. И вот исполняя все эти пункты, она начинает зависеть от граждан, от стран. Тогда Планета теряет свою личность, самоадекватность в Метагалактике. Она ж сама по себе иерархична.

*В.Ч.: – У неё есть План Творения.*

Свой План Творения, во. Какой План Творения с точки зрения вашего горизонта? И он как раз, проверенный на России, сейчас включается на всю Планету.

Над чем она будет работать, сама Планета? Не над Человеком. Человек туда тоже включён как часть.

*Л.Ш.: – Выражение Отца собою.*

Чем? Согласен. Чем?

*В.Ч.: – Дух.*

Дух чем будет выражаться? Тоже согласен. Чем?

Понимаете, вы видите, что выражать Отца, это правильно. Но чем? Вы не видите инструментов. А Аватары, несущие новое, вот как План Творения – как на каждом, как страна, как нация, видит инструмент – что это будет реализовано.

Через что будет реализован Дух Планеты. Через что будет реализован… Тем более, **Планета – это 15 – Я Есмь. Через что будет реализован Отец на Планете?** Да, через граждан. Но каких граждан? Чем живут эти граждане, чтобы Отец реализовался Планетой и гражданами?

*В.Ч.: – По Серапису – Могущество.*

По Серапису – да. Могущество чего? Надо добавить, чего. Могущество бывает разное. Чего? Выбираем «по Серапису» и переходим к Ипостаси, возвращаемся. Я говорю, что этот уровень несёт Ипостась Человека Планеты Земля. По Серапису – Могущество, у Ипостаси тоже Могущество Отца.

А как называется Ипостась, вспомните название полное.

*В.Ч.: – Высокая Цельная Реальность…*

Да, да, да. Что такое Высокая Цельная Реальность Плана Творения Человека Изначально Вышестоящего Отца? Убираем «Плана Творения» – он нам понятен – и берём первые три слова – «Высокая Цельная Реальность».

*Л.Ш.: – Той, которой здесь ещё нету.*

Гениально. Ты уже ответила, зачем нужен седьмой уровень.

# **Планета начинает организовываться Высокой Цельной Реальностью Метагалактики**

Планета начинает организовываться Высокой Цельной Реальностью Метагалактики. Буквально перед 11-м сентября, когда Отцу было понятно, что мы уже устоялись, меня заставили все Распоряжения переформатировать, и было внесено одно главное изменение, которое незаметно во всех документах, потому что в основном текст остался тот же – **Высокая Цельная Физическая Реальность** – четырьмя словами – **поменялась на Высокую Цельную Реальность Метагалактики**.

Мне указал Отец изъять из всех Распоряжений и поставить это. Почему? Потому что Реальность поменялась. Если до этого мы больше видели только физичностью, то мы окончательно встроились в метагалактичность. Я это делал на скорости, даже в самолётах, мне надо было успеть. Я не понял, почему. И закончил 8-го сентября. Ну ладно, успел – успел. Я думал, там 9-е – 8-е, оказывается, 11-е. Даже Частности успел внести, успел переболеть, чтоб они внедрились, и расписать на 4098. 4096 и две ещё Отцовские – 4097, 4098 внутри Отца. Увидели? Вот это прикол.

И у вас теперь Высокая Цельная Реальность метагалактичности, а к Плану Творения Земли – физичностью. У вас **новый План Творения Физичности, который несёт Планета Земля для всей Метагалактики.**

**Поэтому Высокая Цельная Реальность Метагалактики Физичностью,** потому что наши граждане полетят по Метагалактике на кораблях, будут ходить **Физическим телом сквозь Реальности**. Нарабатывая всё в Духе, будут реализовывать **Физическим телом.** Это особенность нашей планеты, потому что Отец сам по себе тоже **физичен**. Но только на своём высоком уровне.

Высокий уровень физичности Отца Метагалактикой нам надо реализовать такой же Высокой Физичностью каждого Человека Планеты Земля. Высокая Цельная Реальность Метагалактики.

И **между двумя физичностями** – физичностью Отца Изначально Вышестоящего и физичностью каждого из нас как Человека Планеты Земля – **посередине стоит Метагалактика**. Только уже не Метагалактика Фа 16-го уровня, а Метагалактика 4096-ти Изначально Вышестоящих Реальностей, в перспективе их будет 16384, всё во всем, это в документах уже написано. Тоже это была смена перед 11-м сентября. Срочно надо было вписать это, чтоб План Творения сложился именно по этим текстам на Планете Земля.

То есть **36 Распоряжений – это элементы Плана Творения Планеты Земля**. Если вы спросите, а где детали брать Плана Творения – 36 Распоряжений. Даже не Регламенты.

Понятно, что План Творения больше, но 36 элементов, – ну, допустим, если Отец – сотня, – из ста – расписаны. Мы взяли целую треть. На самом деле это много, материи четверть – 25 – хватило бы. Мы с запасиком до 36-ти. У нас было больше, но больше было не так качественно. У нас 32 Синтеза. 64 мы только нарабатываем базовых – генетически. Поэтому четыре с запасом даже. С учётом того, что 35 управляет 32, у нас всё хорошо получилось. А 36 управляет 33, идёт такое – закольцованность развития.

32 Синтеза – база. Поэтому мы перешли на 64 Синтеза. Мы вышли в Реальность Творения Метагалактики. Это седьмой пункт. Увидели?

За этим Планом мы сейчас пойдём к Человеку Планеты Земля, но нам нужен ещё восьмой пункт, мы же восьмеричны.

И восьмой пункт, которым вы будете заниматься. Я подчеркиваю, мы сейчас расписываем архетипы, которые не зависят от вас, на каждого Аватара вашей деятельности автоматом ложатся, как погоны или как шапочка на голове, и вы не можете не заниматься этим, даже если вы так не думаете. Органично внутри вас вы этим занимаетесь.

Да, да, вы теперь будете видеть, какой первый горизонт интересный*.*

Итак. Если **Планета Земля работает в Высокой Цельной Реальности Метагалактики, синтезируя Физичность Изначально Вышестоящего Отца и Физичность Человека Планеты**, остаётся вопрос – чем? Как всегда.

Ну понятно, Метагалактикой – не-а.

Восьмой уровень – это что у нас? Права? Просто права, любые. Права на созидание, права на творение, права на любовь, права на всё. Права на всё. Чтобы любить, надо иметь права на это. Не имеешь права – любви не будет, даже если любишь. К сожалению, так.

Что оно фиксируется на Аватара Реальности Плана Творения, на вас?

*Л.Ш.: – Полномочия, Статусы...*

Это мелко. Это лично ваше. Что на вас фиксируется обязательно?

*Л.Ш.: – Служебные полномочия.*

Это мелко. Это мелко. Для Плана Творения это вообще мелочь.

*В.Ч.: – На нас все 16 Организаций фиксируются.*

Да. А как они называются?

*В.Ч.: – Совет Изначально Вышестоящего Отца, а все вместе – ИВДИВО.*

ИВДИВО. Но это Совет Изначально Вышестоящего Отца. Совмещаем Совет Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО – что получается?

*В.Ч.: – Физика ИВДИВО.*

Физика ИВДИВО – она на тебе. Это концентрация ИВДИВО тобою как Аватаром. А вот Реальность Плана Творения чуть шире, чем твоя Физика. Физика кого?

*В.Ч.: – Изначально Вышестоящего Отца?*

Да. Физика Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО.

# **Восьмое. Мы взращиваем на Планете Физику Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца**

То есть **Физика Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца.** Вот так широко. И тогда все Права. Тогда нет вопросов по Правам. Правда? И споры все отсутствуют по Правам.

То есть **мы взращиваем на Планете Физику Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца. Ваше целеполагание**. И Отец **этот** План Творения вам как Аватарам фиксирует через предыдущие 7 пунктов, даёт вам Права на это. Отсюда и физичность человека пляшет, и физичность Метагалактики пляшет.

И помним, что мы живём Физикой, **Планета Земля при этом 15-я – Я Есмь. И у нас совмещается Физика Изначально Вышестоящей Реальности и Физика Реальности Метагалактики Фа 16-й Реальности. В синтезе это 16-ричное кольцо.**

Если Метагалактика Фа выйдет выше, допустим, на 32, то Планета выйдет за ней на 31 и всё равно будет Физикой Реальности Метагалактики Фа и Физикой Изначально Вышестоящей Реальности Высокой Цельной Реальности Метагалактики, закольцованной уже 32-рично, сейчас 16-рично.

И Отец так развивает свою Физичность Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца и его деятельностью. И **вот этот План Творения он раздаёт всем Аватарам Высокой Цельной Реальности Плана Творения, служащим ИВДИВО любых странах и территориях**. А в будущем – на любых планетах, на любых объектах космоса, потому что иногда они будут технические, а не планетарные, ну типа искусственные планеты, допустим, и пошли по списку.

У нас по Плану Творения есть обязательство нашей расы построить искусственные планеты. Я когда-то давно на Синтезе это объявлял. Это наша дхарма.

*Л.Ш.: – Люблю фантастику.*

*В.Ч.: – Планы от фантастики сильно отличаются.*

Лет 15 назад мне говорили, что внедрение Синтеза, что ты там несёшь, в Москве – это фантастика. У нас тут уже 190 фантастов, а я когда-то думал, что 64 Подразделения – это нереально для физики, фантастика. У нас сейчас их 92. Всё. И все мои фантастики, которые я думал лет 10 назад, оказались полной и прямой реальностью. Понимаете?

Поэтому когда мы говорим о фантастике и помним, что это поручение Изначально Вышестоящего Отца – ха!

*В.Ч.: – Без Плана это как раз и будет фантастика.*

Да. Без Плана это фантастика. Вышла Метагалактика Фа, говорит: «Фантастика, да? Это мечта! Делай! Иди к мечте! Хватит фантастикой заниматься». В фантастике ты понял, что это надо сделать. А теперь мечтай, чтобы это исполнилось. И мы с вами сейчас идём уже в мечту. Чтобы это исполнилось.

Искусственная планета нужна как организованное место жительства в тех условиях других звёзд, где планеты непригодны для жизни, а жить там надо будет. Есть же точки фиксации жизни Метагалактикой, независимо от желания нас там жить или не жить.

*В.Ч.: – Если Метагалактика зафиксируется, никуда не денемся.*

Да, я об этом же. Поэтому нужна искусственная планета, а если повезёт – искусственные планеты, где мы будем жить на тех местах Метагалактики, где будет наша атмосфера, наш состав воздуха, наша экологическая чистота без влияния на окружающую среду планет, где жить невозможно. Ну, допустим, Юпитер такой. Ну, грубо говоря, если земная группа планет исчезнет, то между Солнцем и Юпитером должна вертеться искусственная планета, где мы можем жить, невзирая на отсутствие планет в обитаемой зоне жизни, есть такое астрономическое понятие.

А потом в каких-то вариантах обитаемой зоны жизни не будет, а жить там надо. Искусственная планета – самое то, что можно там сделать. Можно, конечно, из камней её сложить, а можно и по-другому сложить. Вот такая хитрая штука.

Кстати, мы этим идём на более высокий уровень метагалактического творчества, потому что предыдущие «крутые» цивилизации Метагалактики делали обитаемые зоны жизни из тех объектов, которые есть в Метагалактике. То есть они переформатировали саму планету. Эта рука чувствуется и на нашей планете. Она должна не просто заняться переформатированием, а сотворением новой. Другой уровень творения, следующий этап метагалактического развития.

Так что то, что для вас фантастика, для нас – планирование реальности. Причём у нас служат люди, это не я, которые видели, как на кораблях они переформатируют те планеты, чтоб дальше было заселение. И даже заселение было. И некоторые цивилизации реагируют на них как на людей, которые переформатировали планеты в прошлом, на их Дух. Потому что печать их Духа стоит на этих планетах. План Творения. Печать Плана Творения Духа этих людей стоит на этих планетах. Они с удовольствием будут контачить с нашей цивилизацией. И они не совсем похожи на нас с вами, но человекоподобны, но своеобразно человекоподобны. Контачили уже с парочкой. Анекдот в том, что они помнят План Творения, Дух, кто отформатировал планету, чтоб в будущем возникла такая цивилизация, которая сейчас есть у них на планете.

Как вам вот такой ракурс жизнедеятельности у некоторых наших служащих, которые давно этим занимались, сейчас воплощены физически и вспоминают это только в спецпрактиках на эту тему. Да-а-а, это тебе фантастика? А у меня это реальность. И если я подведу к этим людям, они скажут: это нормально, это реальность, ну, мой Дух если это делал, куда я от этого денусь? Я это вижу.

*В.Ч.: – Потом, если это в Плане у Отца, куда мы денемся?*

Да. А если это в Плане у Отца – а куда мы денемся? Просто нам это сейчас пока не ставят в задачу, у нас технологический рост пока в ту сторону идёт. Поэтому вот такая архетипическая идея, что нас…

Это наоборот хорошо. Почему? Ты представь, какой уровень должен быть технологий, чтоб мы это делали. Что это значит?

*В.Ч.: – И домашнести уровень.*

И домашнести вокруг.

Это значит, нас просто Отец берёт Творением и тянет на ускоренный технологический рост. Потому что построить свою планету искусственную в космосе, которая должна лететь, вертеться, жить и действовать, да ещё с обитаемой средой для человека и, наверно, для животных и растений, потому что сам по себе человек неинтересен, нужно и с морями и океанами, чтоб приятно жить было, ну или хотя бы с морями удобными или озёрами для купания этого человека, – мыться-то надо. Ты поняла, да? Представляешь уровень технологий, чтоб это было! Да ещё и планета должна естественно саморегулироваться, саморекупирироваться, и пошли по списку всех экологических, природных и иных нормативов.

*В.Ч.: – По 7-му, 8-му пункту всё сходится.*

Да, идеально. И вот если ставишь такую задачу, технологический рост человечества и его развитие стимулируется этой задачей. Я поэтому это повторяю. А если нет сверхзадачи, чем стимулировать? Ну растём, ну эволюционируем, ну отрабатываем План Творения. А зачем нам развивать наши технологии? Нас и так неплохо кормят… дедушки, бабушки прошлого Плана Творения. «А давайте восстановим растительную цивилизацию, насадим деревьев в виде прекрасного парка, будем в центре жить своим домом и насыщаться эфирными состояниями деревьев, и ведическая цивилизация правильной гармонии с природой будет правильно развиваться, и ты будишь правильно жить по-человечески». Только технологическую планету из яблок этих деревьев мы не построим. «А давайте вернёмся в прошлое, в ведическую цивилизацию, будем садить сады, деревья по всей России, это ж правильно».

Я говорю: садить деревья я согласен. Возвращаться – нет. У нас должна быть и биологически супер-развитая человеком, и технологически супер-развитая, потому что человек развивается на двойственности. Инь – ян. Инь для человека – это материя, мать, её территория. Значит, нам остаётся что? – технологии в материи. Технологическое развитие. И биологическое развитие.

*В.Ч.: – Технологии Дома.*

Технологии Дома, да. И на этом синтезе по Плану Творения мы идём дальше. Это вот ваш восьмой пункт – как Отец отстраивает физичность и чем мы её будем осваивать.

Не только видим физичность, не только участвуем в физичности, мы не только биологически развиваемся в физичности, а **мы в перспективе должны построить искусственную планету с идеальной физичностью для человека в выражении физичности Изначально Вышестоящего Отца**. Восьмой План Творения. Поэтому мы с вами поговорили об этом. И тогда вот этой идеей будет понятен и технологический рост, и развитие социума, и развитие природы, и исследования, и наука, и пошли, пошли по всем спискам. Будет понятно это.

Ну и последнее к восьмому пункту. Если учесть, что такую цель поставили нам на восемь, это можно отнести к девять, но это не девять. Это вот восемь, переходящее в девять.

Какая физическая на вас фиксация идёт, так как вы Аватары 1-го горизонта, в первую очередь?

*В.Ч.: – Реальность.*

Почитайте, о Реальностях ничего нет. Физичность Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО. Совместите эти три слова. Реальность – это уже на девятку пошло. А мне надо остаться на восьмерке. Обобщим восьмёрку, чтоб Мощь Реальности на девятке мы стали обсуждать следующим этапом.

*В.Ч.: – Человек.*

Нет. Это Частности. Для восьмёрки – Физичность Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО.

А я знаю, что это. Есть такое понятие, я уже отвечал просто, есть такое понятие – 16-ричное кольцо. Вы ж сами говорили, что вы несёте Совет как 16 Аватаров, то есть вы – Физика 16-ричного кольца. А вершина 16-ричного кольца – это Ипостась Изначально Вышестоящего Отца, которая руководит ИВДИВО и условия этого ИВДИВО.

Значит, вы строите что? **Системную физичность архетипичности условий ИВДИВО Ипостасности Изначально Вышестоящего Отца**

Интерес в том, что за это отвечает Ипостась Изначально Вышестоящего Отца, а фиксируется это на вас как на Аватарах Физичности. То есть и от Изначально Вышестоящего Отца в целом вы Аватары, и вот этим 16-ричным кольцом на вас закручивается фиксация Ипостасности Изначально Вышестоящего Отца как 16-й Реальности или данности Аватаров. А в эту Ипостасность входят Главы Подразделений. И у вас закручиваются Физичностью **прямой Синтез: Глава Подразделения – вы, – 16-ричное кольцо**. **Отец – вы** **как Аватары**.

И **вы – носители и прямого явления Изначально Вышестоящего Отца, – отсюда концентрация ИВДИВО на вас**, и системники физичности, когда на вас концентрируется Ипостась Изначально Вышестоящего Отца как 4096-ое выражение. Где ИВДИВО как Дом Отца, которым занимается Ипостась Отца, реализуется физически вами. И вы получаетесь через это не только фиксаторы ИВДИВО в целом Кут Хуми Фаинь физически, а ещё внутри несёте в архетипические условия ИВДИВО самого Отца. Это вот то, что я вам продиктовал, это **физичность архетипических условий**. Сами архетипы строятся из этих условий.

Есть? Сложила? Восьмой пункт.

# **Мощь вас как Аватаров – это реальность восьмого пункта вашей девяткой**

И тогда будет понятен девятый пункт, который ты сказала – Реальност.. Я тебя спрошу, в чём Реальность, и ты смотришь на эту запись восьмую, и **суть Реальности** **– это вот это – внутренняя запись физичности архетипических условий Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО самого Отца** как таковые. И вот эту Реальность на девятом уровне своей Мощью вы строите.

И вот начиная с девятки мы уже не пункты описываем, а начинаем строительство вас как Аватаров, где на девятой вы строите реализацию вначале восьмого пункта масштабно. **Мощь вас как Аватаров – это реальность восьмого пункта вашей девяткой.**

Увидела? Вот это девятый пункт ваш. И с девятого пункта вы начинаете работать сами как Аватары, распознав первые восемь пунктов. Своей деятельностью на той территории, где вы находитесь.

*В.Ч.: – Это уже прямо Аватары Изначально Вышестоящего Отца.*

Да, да, а мы идём к Аватарам Изначально Вышестоящего Отца. Любая цель Аватара в любой должности служения – стать Аватаром Изначально Вышестоящего Отца. Без исключений. Иначе нет смысла. Потому что Аватаром Служения ты становишься в стяжании, служишь. А раз ты служишь Аватаром, Отец тебя или Владыка назначил, значит, он тебе ставит цель –разрабатывать в себе Аватара Изначально Вышестоящего Отца.

*В.Ч.: – И это не мечта, это цель.*

Это цель уже, это уже не мечта. Цель. Увидели?

Всё, первый этап закончен, мы идём в практику.

# **Практика 1.**

# **Стяжание восьмерицы явлений Синтеза на восемь пунктов Реальности Плана Творения. Стяжание Эталона Человека Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Плана Творения Планеты Земля**

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, насыщаемся Синтезом. Вспыхиваем физически Аватарами Реальности Плана Творения, точно заявив должностью, как вы видите – Аватары и так далее…*

*Сами, сами, сами, внутри себя! Мне надо, чтобы вы внутри себя назвали! Для меня вы – Аватары Реальности Плана Творения, мы отрабатываем эту тему. А вы свою должность внутри назвали, одели форму физически, вот этой фиксации Синтеза Кут Хуми Фаинь на вас физически.*

*В Синтезе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаете восемь явлений Синтеза по пунктам, которые мы отработали, физически, прося у Кут Хуми Фаинь восемь потоков Синтеза на восемь пунктов Реальности Плана Творения данного периода – восемь пунктов, которые мы сейчас осмыслили, отстроили.*

*Возжигаемся восьмерицей всех наших пониманий, осмыслений, связок, глубины вот этих восьми пунктов собою, вспыхивая Синтез Синтезом их в каждом из нас и начиная эманировать Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь собою физически этих восьми пунктов собою.*

*И в этом выражении в Синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы переходим в зал 4032-Изначально-Вышестояще-Реальный явленно, развёртываясь Изначальным Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, становясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Аватара Реальности Плана Творения, но это по сути вашей деятельности.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на деятельность восьмью пунктами.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*И возжигаясь, преображаемся этим, преображаясь восьмью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, являя Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Человеком Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*Переходим в зал 4081-Изначально-Вышестояще-Реально явленно, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Человека Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. Стяжаем Могущество Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Человеком Планеты Земля, стяжаем* ***Эталон******Человека Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас Реальностью Плана Творения Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою, осуществленного физически собою каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь Могуществом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, развёртываем Эталон**Человека Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-Изначально-Вышестояще-Реально явленно. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Эталонным Человеком Планеты Земля в форме Аватара Реальности Плана Творения синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***План Творения******Планеты Земля*** *Человеком Планеты Земля Аватаром Реальности Плана Творения собою в явлении Аватара Человека Планеты Земля Реальности Плана Творения каждым из нас синтезфизически собою Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируюсь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, растворяясь в Изначально Вышестоящим Отце и проникаясь Планом Творения Изначально Вышестоящего Отца в явлении Эталонного Человека Планеты Земля синтезфизически собою.*

*И выявляясь из Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом всеми нами, каждым из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез**Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Эталонного Человека Планеты Земля явлением Плана Творения Изначально Вышестоящего Отца Реальностью Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Человека Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываясь физически Эталонным Человеком Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою и Планом Творения Изначально Вышестоящего Отца им в развёртывании Реальности Плана Творения Изначально Вышестоящего Отца Человеком Планеты Земля физически собою.*

*И эманируем всё стяженное и возожжённое каждому человеку планеты Земля из 7 миллиардов 600 миллионов синтезфизически собою, вспыхивая Аватаром Реальности Плана Творения и неся новое Изначально Вышестоящим Отцом собою, эманируя эталонность нового иерархически максимально высокого уровня Человека Планеты Земля, неся новый План Творения Изначально Вышестоящего Отца на каждого Человека Планеты Земля и План Творения, – каждый отдельно и два вместе, в синтезе, двое во имя Отца, Человек и План в синтезе, Человек – Огонь, План – инь, материя, – и вводя этим каждого Человека Планеты Земля в Реальность Физичности Изначально Вышестоящего Отца собою, развёртывая Высокую Цельную Реальность Метагалактики Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца на каждом человеке планеты Земля из 7 миллиардов 600 миллионов синтезфизически собою.*

*И вспыхивая этим, эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в поддержку всех этих явлений каждым Человеком Планеты Земля и во взаимоорганизацию их ивдивно, вспыхивая концентрацией ИВДИВО**на каждом из нас как Аватаре Реальности Плана Творения и развёртывая Реальность Плана Творения эталонности Человека Планеты Земля ивдивно.*

*И фиксируем. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО**каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

# **Синтезирование элементов Плана Творения как твоей Реальности, вызванной Мощью, создаёт твоё Могущество**

Ну как бы практика чуть стратегичнее действовала.

Девятый пункт у вас Реальность исходя из того. **И Реальность как фиксация Плана Творения вами, если взять вот Мощь.** В чём заключается Мощь? В Плане Творения. То есть насколько мощный План Творения вы выдерживаете Реальностью – и вы держите собою, и в целом.

А вот **Эталон Человека Планеты Земля – это десятка. Это через что Реальность Плана Творения применяется.** Я вот ещё в практике думал: может, это девятка – Мощь? Не-а. Мощь – это сам План Творения. И оказывается, в человеке Мощь вызывается собственно Планом Творения. Поэтому у вас Огонь Могущества. То есть План Творения вызывает некую Мощь, и вот **синтезирование элементов Плана Творения как твоей Реальности, вызванной Мощью, создаёт твоё Могущество.** И тогда ты можешь войти в Огонь Могущества. Поэтому нас вот дотянули вначале до девятого пункта, а потом ввели в Огонь Могущества.

Ну фактически, как бы, снизу вверх, где Ипостась Человека Планеты Земля получается девятка. Хотя для Отца она единица. Ну для нас фактически девятка.

Вот такой вам интересный вариант, что при подготовке ваших Служащих они должны быть девятеричны и входить в Мощь, чтоб выйти к Ипостаси Человека Плана Творения. Служащих, человеков. Всё. То есть для Отца единично, а для нас девятка минимум.

# **Десятка. Методика применения Плана Творения. Эталон Человека Планеты Земля**

**А десятка – методика применения Плана Творения. Эталон Человека Планеты Земля**. В чём эталон? Частности: мысли, смыслы, какие элементы ловит, какой План Творения несёт. Какой План Творения на каждого человека Отец зафиксировал, да?

И какие взаимосвязи этих Планов Творения между собой складываются. Ну там междусобойчик там какой-то. Или совместное действие, или совместный бизнес, преподавание. Или методики там, которые одни сделали, другие применяют, да? То есть такая практическая суета по жизни.

Если учесть, что Человек Плана Творения – это девятка, то практика – это десятка. Методики. И методики, вот **Эталонный Человек – это фактически умение практиковать.** Опыт жизни.

*В.Ч.: – У нас тоже была расшифровка на наших Советах, когда мы на Съезде встречались, что наша компетенция, одна из компетенций, – Совершенный Человек. У нас есть как раз список Совершенств, я думаю, что это к этому пункту.*

Да, это к этому пункту.

*В.Ч.: –* Потому, что эталон эталоном, он, как бы, такой, недостижимый. А Совершенство – у нас всё с этим в порядке. Этим можно заниматься.

Нет, вот смотри. Можно совместить твои выводы. **Эталон даётся Отцом.** Он для нас недостижим. Мы сами себе Эталон выработать не можем. Если я в зеркало скажу, что я эталон, это вообще-то нарциссизм. То есть это уже болезнь. Это как пример.

**Поэтому в практике мы стяжаем Эталон. Но когда я как Человек Планеты начинаю двигаться в сторону стяжённого Эталона, возникает процесс Совершенного Человека.** И тогда у вас всё совмещается. То есть **вы стяжаете Эталон, потому что вы Аватары Человека Планеты Земля, но двигаясь в выражении эталона, вы занимаетесь Совершенным Человеком Планеты Земля.**

Вот надо увидеть, что Совершенство – это не иллюзорная деятельность, когда ты совершенствуешься ради совершенствования. И иногда не знаешь, ради чего ты совершенствуешься. А **у Совершенства тоже есть свои границы. Они называются Эталоном**. Ты взял Эталон у Отца, и ты совершенствуешься, и этот Эталон определяет границы, тебе становится легче. Ты не расплываешься совершенством не понятно куда.

*В.Ч.: – Есть основы, есть…*

Не, не, не. Это ты понимаешь. Это мы с тобой понимаем. Это надо, чтоб все наши Аватары понимали и жёстко заставляли, что если ты совершенствуешься, самосовершенствуешься, ты должен стяжать – что? – Эталон. А если нет Эталона, куда ты совершенствуешься? То ты вполне можешь впасть в маразм и сказать, что это уровень самосовершенствования. А на самом деле это будет маразмом. И сколько в истории таких примеров, когда то, что человек называл самосовершенствованием, по итогам оказалось-то маразмом. Понятно. Ну это самое известное, это из научной среды – «генетика – не советская наука». На тот момент это было чуть ли не эталоном, все ведь согласились, что в таком совершенстве нет такой науки, на самом деле оказалось маразмом. Ну такой коллективный пример. Пример коллективного научного маразма, который приписывали совершенству.

*В.Ч.: – У меня другой пример, что Ницше закончил в «психушке». Тонкий дзен Отца.*

Да. Тонкий дзен Отца. Довыпендривался. Ну каждому своё. Он на себе понял свой принцип – каждому своё (смеётся) Отец сказал: «А для тебя…»

*В.Ч.: – А для тебя прямо сейчас. Не выходя из воплощения.*

Прямо сейчас, да, в этой жизни, чтоб все знали, до какого уровня ты свою философию довёл. До психического. Аж троечка. Ну и теперь вылечишься тут.

Поэтому если бы «товарищи» фашисты помнили, где закончил Ницше, возможно, они бы поняли, что с ними по итогам будет по Плану Отца. Меньше бы выпендривались. Может быть, и государство бы лучше отстраивали немецкое. Не столько разрушений было бы по Европе их глупостями.

Ладно. Десятка понятна? Десятка понятна.

# **Одиннадцать. Вершение. Нормативная база Я Есмь Планеты Земля, когда я и Планета Земля едины**

И вот теперь, вот смотри, вот только теперь, с одиннадцатого, мы начинаем идти к твоему вопросу, что Синтез, первый горизонт, но Синтез будет аж 16-й, который должен выражаться вашей деятельностью.

А что вы на одиннадцать поставите после Эталонного Человека? Ну понятно – будете им заниматься.

Вот теперь мы входим в Головерсум, который является полной неопределённостью. **В чём ваша голограмма Реальности Плана Творения? Или Основы.**

*В.Ч.: – Можно по Образу Отца ориентироваться.*

Не, можно стяжать Образ Отца. Можно стяжать Образ Человека Планеты Земля. Можно стяжать Реальность там, физическую, Высокую Цельную Физическую Реальность.

*В.Ч.: – Ну, стяжать-то можно, надо …. У нас всё-таки Практика, да, практическая часть, сейчас идёт?*

Да. Нет. Практика – это у нас на десятке. **На одиннадцатом у нас уже Вершение.**

Чем вы будете вершить это всё дело? Там как раз Человек Синтеза. Служение фактически. Человек Синтеза – это те, кто служит в ИВДИВО по Реальностям.

Есть хитрая вещь, которую вы не видите, но она хитрая. Вот, смотрите: 11 управляет 8. На восьмёрке у вас стояла Планета Земля. И Головерсум – он не может быть только индивидуален. Он и коллективен, и индивидуален. **То есть у каждого человека свой Головерсум. Но он невозможен, если нет коллективного. И одновременно коллективный невозможен, если нет индивидуального. Такая жёсткая взаимосвязь.** Да, прямо из Плана Творения.

Если мы говорим об одиннадцатом и об Основах, вообще-то Основа Человека Планеты Земля – это Планета на 15-м уровне. Здесь просто Я Есмь Планета Земля. Не Я Есмь как человек. И Планета не Я Есмь. Она хоть и живой организм, но это, мягко говоря, не особо её уровень. А для нас это пятнадцатый. Ну Мать Планеты может сказать: Я Есмь Планета Земля. А вот каждый из нас, реализуя План Творения, должен настолько сопереживать Планете Земля!

*В.Ч.: – Точно! Должно вытечь из Совершенного Человека. У нас же Совершенный Человек – Изначально Вышестоящая Мать, а она есть, является в Планете Земля Матерью Планеты Земля. Это на вершине десятки – одиннадцать. Правильно.*

Да. Увидела. Всё, у тебя сложилось.

Я Есмь Планета Земля, чтобы План Творения и развивал Планету Земля, и не мешал ей, и моё Совершенство и развивалось, – ну, извините, я не нарушал нормативы, или императивы развития Планеты Земля, грубо говоря, не грохал животных, не отравлял воздух всякой своей гадостью и так далее.

*В.Ч.: – Это очень честная позиция.*

Честная позиция. Да. **И вот здесь, в одиннадцатом, можно строить список честных позиций, Чести и любых иных таких вот Основ, которые стимулируют правильное развитие Головерсума.**

И здесь же будут выявляться Основы, когда ты, извините, пакостник. Ты, конечно, надумал интересный План Творения, считаешь это Эталоном, а для Я Есмь Планеты Земля – это пакость полная. И нечего этим заниматься. Увидели? То есть здесь уже такая нормативная база включается Я Есмь Планеты Земля, когда я и Планета Земля едины. Вот такой уровень.

Я един с Отцом вначале. Я прошёл. Я пробудился этим. Потом что делать? Папа говорит: «Ты мной един?» – «Един». – «Шуруй на Планету, и это же единство вырази Планетой Земля». Воплощает, и должен добиться **Я Есмь Планета Земля физически**. Поэтому Планета Земля сейчас – пятнадцатый уровень.

Кстати, так, на будущее, по Плану Творения, чтобы мы не забыли это, запись была. Чтобы Метагалактика Фа и Планета Земля в синтезе поднялись на 31-32, Метагалактика – 32, Планета – 31, что нужно сделать, чтоб Я Есмь Планета Земля оставалась вот в Головерсуме, но Планета стала не пятнадцатой, а тридцать первой? Метагалактика – не 16-й а 32-й.

*В.Ч.: – Иерархия должна явиться.*

Нет. Иерархия ориентируется теперь на Эталонного Человека Планеты Земля. Мы ориентировались на Иерархию, пока не дошли до 16-ти. Не, Иерархия ориентируется на Отца, она живёт по своим планам, но Планета Земля восходит с Метагалактикой.

*В.Ч.: – Аватар, да, у нас?*

Да. Не это. Аватар тоже этим занимается и должен этим быть. С точки зрения человека подумайте.

*Л.Ш.: – Человек должен стать многочастным.*

Многочастным – правильно, только чтобы дойти до многочастности, что у тебя должно поменяться?

*Л.Ш.: – Восприятие.*

Восприятие строится чем?

*Л.Ш.: – Головерсумом.*

Нет. Восприятие – два, Головерсум – три. Восприятие – десять, Головерсум – одиннадцать. **И Головерсум, и Восприятие чем развиваются? – Частностями.**

И когда мы созреем из 16-ти Частностей к 32-м.

*В.Ч.: – Выявиться надо, да?*

Выявиться надо. И когда наши Части смогут вырабатывать 32 Частности, у Аватаров, – поэтому во главе Аватар должен стоять новый, Метагалактика и Планета Земля поднимутся 31-32. А пока мы смогли войти только в 16 Частностей.

*В.Ч.: – Потому что здесь всё честно.*

Да, здесь всё честно. Поэтому мы развились на 16, Папа сказал: «Ну ладно, Метагалактику и Планету поднимаем на 15-16». У нас же было восемь Частностей. Но внутри мы крутили Начала, Основы. То делали, то делали, и сложили их. Взгляды делали, видение развивали, императивами крутили, стандарты Метагалактики выявляли, и сложили 16 Частностей.

Папа говорит: ну ладно, Метагалактика Фа восьмая, Планета пятнадцатая. Мы ведь преодолели очень много этим, если учесть, что предыдущие Изначальные были девятые, а мы теперь шестнадцатые. Предыдущие Изначальные были максимум девятые, а мы, я так понимаю, минимум шестнадцатые. Представляете качество Эталонности? – я показываю **качество Эталонности Человека Планеты Земля**.

Я понимаю, что этот масштаб мы ещё не видим, не знаем. Но если хоть кто-то из нас это видит и знает, а у нас кто-то у наших Служащих есть. Это не только я, это вот минимум несколько человек это всё легко понимают и это видит, и живёт этим. Извиняйте, один за всех, все за одного. Значит, все на Планете Земля это получают и двигаются уже дальше, не отрабатывая ту мелочь, которая уже ушла. Если девятый уровень знаем, то даже преодолевать не надо. Мы шестнадцатиричны теперь. Планета минимум пятнадцатая.

Я Есмь Планета Земля, Головерсум. Поэтому Головерсум Я Есмь Планета Земля – именно пятнадцатая. И Человек Планеты Земля минимум пятнадцатый. Поэтому никакая девятка Совершенных Изначальных уже не может на него действовать. Ну, по дурости влиять-то могут. Но дурак на то он и дурак.

*В.Ч.: – По свободе воли человека.*

Да, по свободе воли пользуется всякая «дребедень». Не все живут качественно. Всё нормально. Но принципиально Планета пятнадцатая. И Я Есмь Человека минимум пятнадцатый.

Вот это **взаимодействие человека и Планеты Земля**. Она его защищает. Вот Планета защищает. Никакая тварь нижестоящая уже действовать не может. **Я Есмь Планета Земля.** **Вот это так действует 11-й уровень**. И вот в Плане Творения мы должны это понимать. И развивать человека 16-ричными Частностями так и Частями, осваивающими эти Частности, чтоб рано или поздно мы созрели, развернулись в 32 Частности.

Ну это понятно, что если у нас 16, у Отца сколько? Минимум в два раза больше – 32. Но если мы минимально 64-ричны, а человек – это больше житель материи, то есть это четвёртая часть, то у Отца явно 64 Частности. А мы взяли четверть от нужного, шестнадцать. Поэтому можем идти в 32, потому что материя для Отца – пополам – 32. Тогда и Метагалактика будет устойчива как 32-ричное выражение материи. Потому что для Отца, который 64-ричен Частностями, материя – это 32. Поэтому мы на пути развития Планеты и Метагалактики Фа в настоящую глубокую материальность, которая 32-рична. Поэтому мы как люди имели генетику 32-ричную, потому что из нас делали человека труда, помощника богам, ну и установили нам генетику по действию.

Мы ж всё восстановили в целом. И тогда мы можем понимать, что для нас прежде всего 32, значит, материя 32-рична. И туда тянуть Метагалактику и Планету Земля.

Ты хотела что-то сказать?

*В.Ч.: – Вы сказали «настоящая глубокая», – настоящая Отцовская получается.*

Да, настоящая Отцовская.

Вот это ваш План Реальности одиннадцатый.

То есть смысл в чём? Вы поставили Я Есмь Планета Земля, а что такое Я Есмь? Вообще-то это Частность пятнадцатая. О-о! Поняли. Я Есмь – это частность. Значит, что вы должны делать, развивая Головерсум Эталонного Человека? – Развивать его Частности.

# **Двенадцать. 16 Частностей Начал развития Человека Планеты Земля**

И вот 12-й пункт – Начала. 16 Частностей Начал развития Человека Планеты Земля. Потому что от того, какие у него чувства, какие мысли, какие ощущения, какие идеи, какая мощь, какой взгляд… То есть 12 – это Частности. Но 12 – и Начала, если взять как по Частностям. Отсюда **развитие Частностей Человека Планеты Земля есть суть развития Реальности Плана Творения.**

Причём это именно вот у Человека Планеты Земля развитие Частностей. Потому что если мы берём Человека Метагалактики Фа, мы там уже будем требовать Аппараты. Увидели, ну, как результат некий. Человек Синтеза – это Системы. А Человек Изначально Вышестоящего Отца – Части. Всё от Папы. Это я показываю проверку объективности. А уже когда всё в синтезе это сложилось, появился Человек-Творец. Выходим на уровень Творца человечности. Человек-Творец.

*В.Ч.: – Но без Частностей никуда.*

Но без Частностей никуда. Нет Частностей – ты даже не поймёшь, что есть Части, Системы, Аппараты. Ты не различишь их. Поэтому Реальность Плана Творения, которая будет вами внедряться и на вас, извините, будет давиться развитие Частностей.

36-е Распоряжение по вам плачет.

*В.Ч.: – Только не плачет. Не плачет.*

Да я шучу, радует, радует.

*Л.Ш.: – Какое, какое?*

36-ое. Там все Частности расписаны. А частности – это берём ту же мысль, и мысль Ума надо отличить от мысли Мышления. Допустим, ту же Основу Головерсума как 11-ю Частность различить с Основой Провидения, тоже как 11-ю Частность. Это разные Основы. Тут работы на 12-м пункте – непочатый край. Это именно ваша аватарская работа.

# **Тринадцать. Правильный Взгляд**

**Тринадцать. Правильный Взгляд.** 13-я Частность, правильный Взгляд в чём ваш?

*В.Ч.: – А-а, позиция наблюдателя?*

Нет. Я скажу, что у вас 16 Правильных Взглядов.

*В.Ч.: – А! Но они же с Синтезами будут с нашими 16-ю.*

Это потом. Это потом. Это мы ещё туда не дошли. Мы до Синтеза не дошли, но туда двигаемся. Ты уже увидела. Ты уже прикалываешься. Ты уже увидела.

И какие у вас 16 правильных взглядов? Смотри, единица входит в 13 как часть, девятка входит в 13 как часть. Что у вас было в девятке?

*В.Ч.: –* Мощь. Реальность.

Реальность Плана Творения, да?

*В.Ч.: –* Реальность Мощи Аватара.

Реальность Плана Творения. Реальность Жизни. А чем управляет 13? Десяткой. А на десятке что у нас было? Эталон Человека Планеты Земля. **Реальность Эталонного Человека какая?** В чём Человек эталонный? Вот я на тебя смотрю и думаю: в чём ты эталонна для меня? Не сама по себе эталонна, а ты уже совершенствуешься, ты выражаешь Эталон Человека Планеты Земля. А что ты совершенствуешься, чтоб твой Эталон Человека Планеты Земля рос? В себе в первую очередь?

*В.Ч.: –* Метагалактичность.

Нет. С точки зрения Аватара Реальности Плана Творения? О чём мы сейчас говорили на 12-м, какие у тебя Начала, главные?

*В.Ч.: –* 16 Частностей.

Частности. Значит, ты что совершенствуешь?

*В.Ч.: –* Частности.

Частности. Значит, сколько у тебя должно быть взглядов? 16. 16 эталонных Частностей. Тогда 13 управляет Эталонным Человеком Планеты Земля как десять. И тогда Реальность правильно входит в 13, потому что, вообще-то, **видеть Реальность ты можешь только Частностями.** Если у тебя не хватит мыслей, у тебя не хватит мозгов увидеть Реальность. А не хватит чувств – ты её не почувствуешь. Даже если Реальность будет.

Знаете, вокруг нас многомерная Реальность. Нам не хватает мозгов выше 3–4-мерности видеть. И не хватает чувств выше 3–4-мерности чувствовать. А на самом деле этого больше. И проблема не в мерностях вокруг нас, а в наших Аппаратах, которые могут это воспроизвести. Вот грубый человек и развитый утончённый человек – **Эталон Человека Планета Земля. Эталонные Частности.**

И из эталонных Частностей рождается Взгляд. В том числе Позиции Наблюдателя. 13. Потому что Эталонный Взгляд – одна из Частностей. Взгляд – 13-я Частность. Увидели?

14-й пункт.

*В.Ч.: –* Я просто подумала, как хорошо быть наблюдателем на выборах.

Да.

*В.Ч.: –* Можно ничего не говорить. Посмотрел Взглядом правильным.

И всё понятно. Русские сразу всё поймут. А некоторым надо будет объяснить, но это явно уже не здесь выросли. Кстати, очень отличаются, когда здесь выросли, взглядом посмотрел, сразу считали, всё сделали. Смотришь на некоторых, ничего не понимают, так явно приезжие. Иди сюда, объясним.

*В.Ч.: – Это Дух, наверное?*

Это Дух, Дух, да. Наработка Духа. Наработка. Поэтому вот говорят, допустим, что в русском языке интонирование, масса интонирования. От одного слова, как ты интонируешь, совсем разные смыслы. Это вот как раз эталонные Частности, когда ты языком можешь передать множество оттенков. Поэтому вот эти оттенки понятны в одной среде и вообще тупят в другой среде.

*Л.Ш.: – Можно вопрос по делу и не по делу?*

Да.

*Л.Ш.: – А почему тогда вот наши все вот производители сейчас…, например, «Венеция» какая-нибудь, я задавала вопрос, ходила по дверям, по другим каким-то, там, по плиткам, почему наши производители, наш российский производитель называют не «Смоленск», например, что там, не тот же Ярославль?*

Я понял, я понял. А потому что нас за 90-е годы приучили, что западные продукты и технологии вкусны и лучше.

*В.Ч.: – Это внедряемая модель.*

Да, вот внедряемая модель. У нас в голове стоит, что назвался по-западному – это воспринимают. Бренды одежды русские. Шьются шикарные, русские, но называются почему-то по-американски. Зачем? Ну разве что наконец-таки у нас свои дизайнеры под своим именем называют. Но пишут латинскими буквами. Вон Оля платье купила, говорит: «Слушай, как классно. Русский дизайнер. Шикарное платье». Я смотрю – шикарное платье, молодцы, смотрю: лейба латинскими буквами. Говорю: «Ну маразм. Наше русское имя латинскими буквами – оно даже латинскими буквами звучит русско. Оля говорит: «Да, это вот новый русский бренд, всё, вот девочки покупали, я тоже взяла». Латинскими буквами – как-то это вот, – платье, платье классное. Ты поняла, да?

И вот смотри, и вот эталонными Частностями мы можем постепенно это переформатировать. Вначале Россия отрекламировалась. К Путину и Медведеву возвращаемся. Теперь войска отрекламировались. В первую очередь кого? Войска, самолёты в Сирии. Сейчас по всем новостям, по всем газетам идёт, что очень эффективно сработали. Эффективнее других всех коалиций. Это сейчас уже аналитика по западу пошла. То есть ситуация переломилась. Потом начнут интересоваться русским вариантом бренда. В центре Нью-Йорка, на Манхеттене стоит маленький автобусик частного производителя пищи. Знаете, что он продаёт? У нас шаурму и бургеры продают, а наши там продают борщи и каши по-русски. Причём ходят к нему питаться все самые супер-менеджеры, идут не в ресторан, – за русским борщом. С ближайших крутых офисных уолтстритовских компаний. Он прикалывается: «Я кормлю русским тех акул бизнеса. Проникновение еды. Они говорят: «Какой вкусный борщ. Ни в одном нашем ресторане Нью-Йорка мы такое найти не можем». Борщ берут в бумажных стаканчиках, идут в офис продолжать переговоры.

*В.Ч.: – Это всё от любви. Нам так не хватало в Советском союзе Запада, что немножко перегнули.*

Перегнули палочку. Вот сейчас вот переелись Запада. Наконец-таки мы его отъелись. Мы не против Запада, он молодец. Он нас, он перепаял нашу глупость. Теперь начнётся выравнивание, и мы наконец-таки с достоинством будем об этом говорить. И пойдут слова уже наши. Типа «спутника» на западном языке. Спутник – он везде спутник, русское ж слово. Увидели? Вот это Взгляд.

То есть, знаешь такое, нужно время. Можем об этом печалиться, но мы должны понимать, что мы должны были из этого выйти. Себя, извините, переформатировать, на что-то ориентируясь, потому что ты, переформатируя, ни на что не ориентируешься, погибаешь. Поэтому сориентировались на Запад, чтобы себя переориентировать.

*Л.Ш.: – На более высокое качество.*

Ну, может быть, на более высокое качество, а может быть, просто чтобы себя переосмыслить, ориентируясь на что-то, что мы считали более высоким качеством. А сейчас мы начинаем переосмысливать, что некоторые вещи в Советском союзе были более высокого качества, чем даже на Западе. Просто мы это не видели, мы считали, допустим, что это простая еда. А оказывается, качество колбасы у нас было выше. Просто её было сортов меньше. И мы побежали за количеством. Жратвы, колбасы много. Здесь у нас колбасы не было. Но зато качество было высокое. Поэтому и не было много, потому что чтобы держать качество, нужно много мяса. Чтоб было много мяса, не то производство, не та экономика была. Всё, и рванулись.

А теперь мы сейчас к этому возвращаемся. ГОСТы поднимаем, кайфуем, что пища-то, оказывается, качественная была. Только надо к ней возвернуться, потому что мы химикатами Запада нажрались, мягко говоря, для массовости колбасы. Массовую колбасу получили. Вся на хрящах, на переработке, на химикатах. Ну чтоб было, что жрать. Надо ж было массу. А качественную колбасу на настоящем мясе мы потеряли. Потому что на Западе она стоит круто дорого, для особо дорогих лиц, которые дорого заплатить могут. Мы к этому перешли. Как бы переформатировали Западом. Теперь мы переосмыслили, начинаем соображать, что мы сами можем, ну и по чуть поднимаем это.

Ну и как минимум, я вот пример: в одном, рядом с этим кинотеатром я знаю фермерский ресторан, ну и магазин там они рекламируют. Но магазин – дороговато. Они там рекламируют всё, фермерский ресторан, борщ от такого-то фермера. Я без шуток, там прям бочонок был. Каша от такого-то фермера. Мясо от такого-то фермера. Приготавливает, почти разогревая, во! Ни в одном суперкрутом ресторане, куда меня водили, где я кушал, где я даже все изыски кушал, вот это качество и вот этот вкус я взять не могу! Во! Я еду куда-нибудь в кино или отдыхать мимо, могу покушать в том ресторане по ходу, ну и время здесь быстро бежит. Я эманирую, чтоб он развивался. Чтоб его больше стало везде по точкам. Потому что выехал в Москву, здесь нету. Нам – кайф.

*В.Ч.: – Потом это ещё волны. У нас так долго был центростремительный взгляд в Советском союзе, железный занавес, что он обязан был стать центробежным. А сейчас мы опять возвращаемся к себе.*

Да, но уже на более высоком уровне.

*В.Ч.: – Но уже на совершенно другом уровне, свободы причём.*

И вот даже соображаем, почему. 11-го сентября у нас пошёл новый План Творения. Мы вернулись к себе, только пока по Плану Творения. Теперь, внедряя этот План Творения, так как Россия по Плану Творения стала самой вышкой на Планете, мягко говоря, пойдёт бренд русского. Так же, как сейчас после Сирии за русским оружием выстраиваются, когда План Творения начнёт внедряться, побегут за русским Взглядом.

*В.Ч.: – Потом за рублями ещё побегут.*

За рублями тоже побегут. Я же сказал, что Венесуэла сделала корзину из трёх валют: евро, юань и рубль. Это уже серьёзный взгляд. Рубль при этом не входит в семёрку мировых валют. А Венесуэла сделала его.

*В.Ч.: – Пока не входит.*

Да, пока не входит. А это уже первый шаг к тому, что страны берут в свою корзину. А значит, это будет восьмой валютой. Анекдот-то в этом. И не надо говорить: да нас мало! Японцев тоже мало, а йена в мировые валюты входит. А канадцев вообще там 20–30 миллионов. И канадский доллар тоже входит. А у нас 140 миллионов. То есть вполне по развитости экономики рубль постепенно войдёт в мировые валюты. Нечего плакаться над этим. Сделаем.

# **Четырнадцать. Качественная работа**

Ладно, четырнадцать.

У нас пошли эталонные шестнадцать, и на четырнадцатом, после Эталонов… Кстати, Реальность Плана Творения – вы должны осмыслять План Творения **Эталонными** Взглядами, мыслями, всем, потому что если они будут не эталонны, мы даже в правильном Плане Творения своими неэталонными мыслями какой-нибудь запашок-с найдём и будем считать, что это План Творения, но на самом деле воняет нашими мыслями.

Понятно, да? Поэтому мы жёстко об эталонах, потому что **План Творения – он от Отца эталонен**, а значит, чтобы его мыслить и мыслить им, нужна некая эталонность мышления. А из эталонности что вырастает? Качественная работа Аппаратов, Систем, Частей, и пошли по списку. **И вот на четырнадцатом у нас качественная работа.**

*В.Ч.: – Или качество просто… нет, качественная работа.*

Нет, просто качество – это ты можешь сидеть на своём качестве и вонять им. Оно уже давно уже не качество, а ты всё равно считаешь, что качество, потому что для некоторых это ещё качество. Именно качественная работа над – и пошли по списку. Над собой – раз, над Частями – два, над Посвящениями – три. То есть не получение Посвящений и Статусов, а просто качественная работа над тем, что ты имеешь и что вокруг тебя находится.

Вот ты живёшь на этой территории – качественная работа над той территорией, где ты живёшь. Твой участок земли должен быть качественный. Качественный для тебя, для всех он может быть некачественным, но ты ощущаешь, что тебе здесь комфортно и качественно. Дом построен по твоему качеству, квартира зонирована по твоему качеству. Для тебя должно быть качество, и ты должна понимать, что это качество несёшь и внедряешь на Планету. Профессия должна быть по твоему качеству.

*Л.Ш.: – Вот с предыдущими у меня так-сяк, а вот с качеством я так хорошо живу во всех перечисленных областях!*

Ну вот, значит, есть чем заниматься.

*В.Ч.: – Эманируй!*

Эманируй.

*В.Ч.: – Чтоб весь Королёв как минимум жил уже качественно.*

Да, в этом качестве жил. Увидела? И работа над…

И вот здесь вы вот в четырнадцатом вы и складываете работу Аватаров в Организациях – над чем работать.

**Вот с четырнадцатого начинается ваша Организация – что над. Над качеством эталонных мыслей, над. Потому что вы – Реальность Плана Творения, а в чём она? А вот по списку, и вот вы над этими тринадцатью пунктами работаете, чтоб выработать качество «над».**

А четырнадцатый уровень – это императивы, и от качества, которое вы получили вот как эффект, зависят те императивы, которые вы можете осмыслить собою. Нет качества – нет понимания императивности, нет понимания императивности – ты не выйдешь ни на законы вверх, ни на полный План Творения Планеты.

# **Пятнадцать. Я Есмь Синтез**

**15-й пункт.** И вот если учесть, что пятнадцать – это Я Есмь, то при качественной работе «над» ваше Я Есмь – это что? С учётом того, что Я Есмь Планета Земля одиннадцать – уже была, Планету Земля не трогаем, Человека – тоже.

Я Есмь – и вот тут возникает, где вы как Аватары служите. Почему? Потому что пятнадцатый уровень Аватара – это Аватар.

*Л.Ш.: – Вот я и думаю: неужели Аватар будет?*

Почти Аватар. Знаешь такое, если мы сейчас скажем «Аватар», мы от этого отстраним всех людей планеты. А мы живём не для себя хороших, а мы пришли сюда служить ради тех, кто сам взойти не может, и нам нужно такое слово, которое не обязательно сейчас устраивает всех, но которое всем поможет стать Я Есмь Эталоном Изначально Вышестоящего Отца.

*В.Ч.: – Может, ИВДИВО?*

Не все на это слово среагируют и будут согласны, но само ИВДИВО живёт этим словом. А что созидает Дух? Мы сегодня говорили по ключам, что созидает Дух.

Что созидает Дух, чтоб План Творения записался в Дух? Я увидел простое слово – Синтез. **Я Есмь Синтез, можно в скобочках добавить: «Плана Творения», «Эталонных Частностей», «Эталонного Человека», «Я Есмь Планета Земля», всех предыдущих пунктов, в общем.**

**Я Есмь Синтез. И вот этот неповторимый личный мой Синтез, взрощенный мною как Человеком Планеты Земля рождает моё Могущество.**

Ты поняла. Мы дошли до твоего Синтеза. И вот здесь Я Есмь Синтез рождает моё Могущество, ну, понятно, используя предыдущее, и вы как Аватары должны взращивать Я Есмь Синтез, основная Аватарская работа, так как пятнадцать – это Аватар. Синтез всего во всём. Кстати, и в материи тоже взращивает, чтобы человек был Я Есмь Синтез и имел качественную материю, и жил качественно, ну пускай в своих параметрах качества. У одного одно, у другого другое. Кому-то заводик нужен небольшой свечной, но свой, качественный, а кому-то достаточно маленькой квартиры и книжку там писать. Но качественная квартира и качественно писать. Пожалуйста, пути господни неисповедимы, что надо, то пожалуйста.

*Л.Ш.: – Ну да, мы однажды с подругой говорили у кого нету денег. Я говорю: «Ой, денег у меня совсем нету». Она говорит: «У меня тоже». Выяснилось, ей на хлеб нету, а мне…*

А тебе на машину не хватает. Ну чуть-чуть не хватает, пару миллионов на ту машину, что я хочу. А у меня пару рублей не хватает, чтоб хлеб купить. Но у обоих нет денег.

*Л.Ш.: – Ну не пару миллионов…*

Ну да, я тоже вчера заехал на техосмотр, пока мою машину техосматривали, вышла новая модель моей марки, я сел в неё, думаю: хорошая машина. Спросил, сколько стоит и думаю: у меня стольких миллионов пока нет, но тут сервис, надо теперь миллионы зарабатывать.

*Л.Ш.: – Не, не, не, у меня срабатывает в этом случае рационализм – первое, второе – на сколько... У меня подруга одна есть такая тщедушная очень, а машина у неё такая... Я говорю: Света, а зачем тебе такая машина. Она говорит: «Я выйду – такая стройная, лёгкая из такой большой машины, все смотрят». А я говорю: а зачем тебе она нужна, у тебя столько лошадиных сил, столько бензина ты тратишь. Рациональности нету в этом.*

Ну, я не знаю, как в Королёве, но у меня чтобы проехать маленький кусочек леса в два километра, нет, в три, ну где бывшая там военная дорога, сократив километров семнадцать и три пробки как минимум, иногда по полтора часа, ну переезд там, – мне нужна машина, чтобы я зимой мог выгрести где угодно. Особенно если я прилетел самолётом, у меня нападал снег, а таджика, который убирает, я не содержу и считаю некорректным, а у меня проездик маленький такой до моего дома между двумя другими, трёхметровый, где снега может полметра стоять. На хорошей машине я проехал и дома греюсь. А однажды так приехал, взял лопату ночью, и чтобы даже заехать и зайти, я разбудил всех соседей, потому что грёб снег. Они очень были с утра недовольны, а что я могу сделать, я проехать не мог. Жужжит, всех посыпает, а проехать не могу.

*В.Ч.: – Это из разряда Могущества.*

Да! Из разряда Могущества. Я Есмь Синтез, мой Синтез, результат и моё Могущество. И ты смотришь, какая тебе машина нужна. Поэтому если твоя подруга живёт в спецусловиях по выезду.

*Л.Ш.: – Нет, в городе.*

Нет, город тоже имеет разные дороги и ямы.

*В.Ч.: – Может, ей по записям что-то большое нужно – или большой мужчина, или большая машина. Что-то вот нужно ей.*

Поэтому вопрос в чём? Вопрос в технологичности, а может, и права, знаешь такое, её Дух меньшую машину сплющит.

Тоже вариант, тоже вариант, и пока она его не переформатирует в новое, может быть, компактифицирует в более маленький, может быть, там ещё расширит, и поняв, что большей машины желать, потому что Дух большой, не переключится.

*В.Ч.: – Мне однажды сказала Владычица, что женщина не должна быть оптимальной.*

Ну правильно, пропадает интерес (*смеётся*).

*В.Ч.: – Я попросила как-то попросила оптимальности, а она говорит: «Женщина не должна быть оптимальной».*

В смысле если ты будешь оптимальна… механика… Это жёстко, это механика! Молодец. Слушай, как классно она тебя отстроила, ой, класс! Ладно.

Вот это Я Есмь Синтез. Оптимальность – вам не подходит (*смеётся*). Вам – пожалуйста, другой Синтез, ты ж хочешь быть женщиной, а не оптимальной.

*Л.Ш.: –* *Не, а я хочу быть оптимальной.*

*В.Ч.: –* *Ты поговори с Фаинь на счёт оптимальности.*

Не, не, понимаешь, иметь качество оптимальности – я согласен, все мы должны иметь, а **быть** женщиной оптимальной…

*Л.Ш.: –* *Не, ну я не это имела в виду.*

Я знаю, что ты не это, поэтому я тебе и различаю. Если б ты это имела в виду, я б промолчал скромно – ну мало ли, какое у тебя развитие. Но так как ты не это имела в виду, мы сейчас и прикололись. Давай различим. Я тоже хочу быть оптимальным, потому что есть оптимальное движение и так далее по списку, ну даже быть оптимальным мужчиной я бы не совсем согласился.

*В.Ч.: –* *Творчества мало в оптимальности, а у нас всё-таки План Творения.*

# **Шестнадцать. Я Есмь Синтез и синтез первого горизонта Синтезов**

Ладно, **16, последний пункт**. И вот тут мы доходим до первого Синтеза, – я же сказал – дойдём до шестнадцати, – где вы совмещаете Я Есмь Синтез – с чем? – с Рождением Свыше, Я Есмь Синтез и Рождение Свыше этим Синтезом.

В.Ч.: – *Да всё предыдущие пункты, короче.*

Нет, предыдущие пункты – да, но здесь хитрость в чём. Вначале – в шестнадцатом, так как у нас 15-й и 16-й *–* экзамен, – понятно? – вы чётко отрабатываете по первому Синтезу, и делаете даже практики первого Синтеза с точки зрения Я Есмь Синтез.

Вот как сделать Рождение Свыше ракурсом Я Есмь Синтез? Как сделать Новое Рождение ракурсом Я Есмь Синтез, включая все предыдущие пункты, там же они включаются, всё включено. И вот см***о***трите все варианты тематик первого Синтеза, Огня первого Синтеза на Я Есмь Синтез.

Но на самом деле, так как вы – 16 Аватаров вас, у вас теперь не один Синтез, а будет четыре Синтеза.

*В.Ч.: – Четыре – 1-й, 17-й…*

Да. Потому что у нас четыре круга по шестнадцать Синтезов базовых.

Базовых, базовых. А вы отражаете базовые. Если второй Аватар – за вторые базовые синтезы, вы – за первые. А это 1, 17, 33 – Барышева уже провела – и 49 – когда-нибудь пройдёт. Это ваше всё! Тем более, 49 – это и есть Человек Планеты Земля.

*Л.Ш.: – То есть отвечаем не как раньше – с 1 по 16-й, а с 1 по 32-й?*

*В.Ч.: – Не в этом дело, по Регламенту это одно, это никто не исключает.*

Нет, сейчас мы дойдем до 1–16-го. Смотри, ты как Аватар, чтобы принять План Творения, должна пользоваться **первым** Синтезом, потому что каждый Аватар пользуется своим номером Синтеза, потом **семнадцатым**, потом **тридцать третьим, –** опять 16 прошли Аватаров, – и потом **сорок девятым**. И вот из этих четырёх Синтезов брать **методики применения Реальности Плана Творения**. Увидели? Практики там, темы.

И вот под ракурсом наработанных пунктов вы вертите этими четырьмя Синтезами все предыдущие пункты, создавая свои практики, свои методики. Вам же надо как-то это применить. Как? Берёте эти четыре Синтеза первого горизонта и крутите всё, что хотите. Вы можете даже Профессиональный первый взять, Ипостасный первый взять туда же, потому что он первый, пускай он не к вам относится, но всё, что говорит о единице, вот запомните: вся единица ваша. Единица любого следующего горизонта, – а у нас шестнадцатирица по горизонтам, – ваша.

Вы **Аватары Единицы** в хорошем смысле слова. Отец един. В высоком смысле слова. Поэтому всё, что проходит круг, а потом возвращается на единицу – опять к вам. Ну чтоб там не обобщать всё. Поэтому фактически каждая единичная Часть по Частностям, Частностей шестнадцать, – семнадцать – уже следующая единица. 17-я Часть – тоже к вам, 33-я Часть – тоже к вам.

*В.Ч.: – Только есть нюанс, что у нас всё на шестнадцатом пункте, значит, это всё равно всё в экзаменационном режиме. Первый же Синтез не идёт в экзаменационном режиме, а у нас идёт.*

А у вас идёт, ты правильно, потому что у вас первый Синтез – это полная физичность, и эти четыре Синтеза фактически в экзаменационном режиме, шестнадцать.

# **Семнадцатый пункт, итоговый. Шестнадцать Синтезов**

А вот семнадцатый пункт итоговый – это шестнадцать Синтезов, которые вы несёте собой ракурсом всего того, что вы достигли в Синтезе.

*В.Ч.: – И Синтез Синтезов.*

Синтез Синтезов. И включается Синтез Синтезов Кут Хуми вами. Ты увидела. Ваш первый курс, который в первую очередь должен разрабатывать Реальность Плана Творения.

А первый курс как называется по Распоряжению? Там называется, он теперь так и называется: Первый курс Прав Посвящённого. Для примера, второй курс – это Начал Служащего. Прав Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, там такая строчка над шестнадцатым Синтезом, название: Первый курс, название такое-то. Прав Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.

Значит, Реальность Плана Творения к чему приводит? К Правам Посвящённого.

*В.Ч.: – К эталонности, наверно.*

Нет, к Правам. Применив эталонность правильно, ты получаешь право, расширяешь свои Посвящения и начинаешь как Посвящённый применятся. Потому что если я применяюсь Планом Творения, вижу План Творения и пытаюсь им действовать, я кто? – Посвящённый.

Посвящённый – это наука, знания сейчас у нас, ну по Организациям, десятка, методы. Значит, План Творения надо что? – **знать!** Разрабатывать его, исследовать его, действовать им, и пошли по всей специфике науки. **Только не в рамках науки, а в рамках вашей деятельности как Аватаров Реальности Плана Творения.**

Всё, круг замкнулся, мы вышли опять на новый уровень – семнадцатый, где берём уже шестнадцать Синтезов, переформатируем их Правами Посвящённого. Смотрите, если я вот как Служащий Синтеза веду шестнадцать Синтезов, я их веду ракурсом Прав Посвящённого, но больше давлю на Человека. Мне надо сформировать Человека, Части и всё остальное. Я говорю о Правах Посвящённого, но давлю.

А если вы берёте шестнадцать Синтезов, всё, что я там давлю, вас не интересует, вы выбираете всё, что будет давить на Права Посвящённого. Потому что первый круг вводит человека в Человека Метагалактики, давая Права, развивая Посвящённого, а **вы уже должны крутить Посвящёнными и развивать Посвящения Реальностью Плана Творения, и расширять Права любыми практиками и темами шестнадцати Синтезов.**

То есть если я веду к Правам Посвящённого шестнадцатью Синтезами, – ну такая задача, поэтому курс так называется – довести до Прав Посвящённого, то есть сделать из человека Посвящённого, – то вы уже берёте как Посвящённого и крутите Правами, потому что набор Прав – это План Творения для этого человека в принципе. Правильно? Вот смотри, набор Прав – это План Творения для человека, потому что он эти права должен – что? – внедрить в материю, применится ими.

*В.Ч.: – Потому что семнадцатый пункт – это уже следующий уровень. Мы не учимся фактически, а уже…*

Во, это уже следующий уровень, мы здесь не учимся, а начинаем действовать. То есть если первые шестнадцать мы ещё отрабатываем свою учёбу, как по Плану Творения, то с семнадцатого с шестнадцатью Синтезами мы должны действовать.

# **Применение Прав развития материи Планеты Земля и всех планет**

А кто в материи развивает материю всю пятую расу? Посвящённый! Применяя свои права, они развивали материю, прежде всего Планеты. **И вот здесь, с семнадцатого уровня, начинается применение Прав развития материи Планеты Земля и всех планет. Вот это ваша цель.** Вы должны иметь команду в организации Посвящённых, которая применением Прав реализует План Творения и развивает материю Планеты. Прям сознательно. Вам нужна команда Посвящённых, которая своими Правами будет применять План Творения и развивать материю Планеты и каждого человека по всем предыдущим пунктам, вплоть до того, что на каждый пункт найти отдельного человека. Вас должно быть шестнадцать человек, можно даже семнадцать, можно тридцать два, если взять шестнадцать Синтезов с семнадцатого пункта, да? Со спецификацией уже пошли, усилением, один Синтез – один человек. Тогда тридцать два человека, которые реализуют вашу Организацию Аватара Реальности Плана Творения. И будет понятна Организация.

Пункты обозначены – это хорошо, а вот сделать их, работать над этим, думать над этим кому-то надо. И это будет ваша Организация, она будет нелинейна, она будет не по форме там отделов, всего, а по людям. И каждый человек будет отвечать за свой пункт, практики готовить, тематики готовить, объяснения готовить, лекции вести, выступать на эту тему.

*В.Ч.: – Взгляд вырабатывать, это ж тоже есть.*

Да, вырабатывать позиционность людей на усвоение Плана Творения, при этом не все будут знать, что это План Творения, но усвоение будет.

*В.Ч.: – Ой, в Москве жизнь-то улучшится как!*

Москвичка! В Москве улучшится! Да по России, по Планете как улучшится.

*Л.Ш.: – Это имеется в виду из Служащих или вообще просто Человек?*

Везде, где хочешь, потому что из Служащих в вашем Доме не найдёшь, в её Доме ещё можно найти, у вас количество разное. В Москве 180 – там можно набрать, хоть несколько, и то не всех, некоторых просто нельзя брать.

*В.Ч.: – У меня идея! Посвящённый – у нас же есть Статус, можно же прийти на Статусный Совет, подкинуть им, чем заняться.*

Да! Да! Да! А так как Посвящённые у нас – обычные Служащие, которые не входят даже в Основной состав, а являются Синтезными и могут делать всё, что хотят, вы имеете право набирать в свою Организацию из Посвящённых, которые будут только к вам относится и не мучиться, что они где-то там служат, не служат. А у нас Посвящённые служат и получают даже свои частные здания на первой Вышестоящей Реальности Реальности служения. Поэтому у них будут все возможности служить правильно. И всё.

*Л.Ш.: – Частный случай. У нас одна из девушек, служащая, она то служащая, то неслужащая.*

Ну возьми её к себе Посвящённой, пусть занимается одним из твоих вопросов и всё.

*Л.Ш.: – Вот каким вопросом она может заниматься?*

А я не знаю девушку, ты мне глазки её покажи.

Давай так. Чем она должна заниматься – решаешь ты. Ну ты посмотри ей в глазики. Улыбается. Как я могу за глаза сказать, чем ей заниматься? Я иногда в глаза смотрю – не понимаю, чем занимается, потому что там такие глаза, думаешь: господи, чем же ты можешь заниматься? Понимаешь? А иногда такие шикарные глаза, что она говорит: «Не-не-не», – я говорю: «Нет, будешь, потому что у тебя это есть и у тебя получится». Ну там пару лет прошло: «Точно, у меня получается, а я два года вам не верила». Есть такой случай. Ну не верила – ну и ладно. Всё равно Отец её туда привёл, потому что я ж взгляд Отца поймал, не свой же только взгляд.

# **Ваша Организация есмь часть Иерархии**

Сейчас, пока не забыл просто. И раз вот мы дошли до организации, вы сами по себе к какой организации относитесь? То есть у нас, допустим, рождается организация Метагалактической Академии Наук, юридическая, всё. Вам юридическая организация не положена и не будет положена вообще. Первым четырём Аватарам и последним четырём Аватарам юридические организации не будут, не положены, только восемь.

А к кому вы в организациях можете относиться? Только подумайте, потому что ко многим вы просто относиться не имеете права. Только это организация не внешняя, сразу подсказываю, и скорее всего не юридическая будет. Говори.

*Л.Ш.: – Метагалактический Центр.*

Нет, мелковато для вашего масштаба.

*В.Ч.: – Или МАИ, или…*

Опять идёте внешними организациями. А я сказал: есть внутренняя организация, которая не обязательно будет юридической. И вы должны чувствовать себя частью этой организации, тогда ваша организация будет вырастать вместе с Посвящёнными.

*В.Ч.: – 16-я тогда.*

16-я – ИВДИВО – вы и так к ней относитесь. Вот смотрите. Если вы относитесь как Аватары к 16-й, то ваши Организации – у вас есть пункт такой… Ваша Организация что выражает? Мы в самом начале обсуждали**. Иерархию**. Вы должны запомнить все пункты, что мы прошли. Иерархию. И Посвящённые в пятой расе вообще-то работали на Иерархию. Значит, если Посвящённые работают на вас, они работают на Иерархию.

*В.Ч.: – Тогда 15-я Организация.*

15-я Организация. Вы и в 16-й – ИВДИВО, но это Совет Отца, а **ваша Организация есмь часть** **Иерархии**. И ваша посвящённая команда… Скажут: «А какая у вас организация?» – «Иерархическая». Потому что для Плана Творения никакой юридической фиксации нет, а вы есмь прямое явление Иерархии.

И вообще **первые четыре Аватара Синтезом – есмь прямое явление** **Иерархии**. И вы не можете приписаться ни к Науке, ни к Высшей Школе Синтеза, и даже не к Метагалактическому Центру. Почему? – это ограничит План Творения.

Вы можете в них участвовать – да, пожалуйста, своей тематикой. Но официально вы строите свою Организацию как часть Иерархии, иерархическую организацию. В данном случае вы можете **с Главой Иерархии вашего Подразделения состыковываться и** **проводить** такие Аватарские Советы иерархичности. **Иерархические Аватарские Советы**.

Странно звучит, но правильно. Это Советы по вашим Организациям. Но туда могут относится четыре Аватара первых Синтезов, может быть, Аватар Человека, так как у вас Эталонный Человек, и Аватар Учителя Синтеза, так как у вас Служащий. Вот шесть Аватаров плюс Аватар Иерархии. Такой маленький Совет по внедрению Плана Творения или Синтеза в Доме. Иерархический такой Совет. Это первые четыре Аватара плюс Учитель Синтеза, Человек Аватар и собственно Глава Иерархии. Такая семерица, которая преображает всю остальную семерицу. Потому что ИВДИВО, Глава Подразделения больше нацелен на внешние Организации, а на внутреннее выражение нацелен Глава Иерархии. Это всегда такая специфика.

*В.Ч.: – И по Синтезу даже тоже.*

Да, да, да. У неё же Совет Служащих Синтеза, если взять по Синтезам, так как вы отрабатываете Синтез. И тогда будет хорошая стыковка между вами как Аватарами, исполняющими разные Проекты Творения.

# **Детализация и обобщение**

Ну вот, мы сделали это, обобщили вашу деятельность. Теперь ваши вопросы. Можно вернуться к Реальности, Синтез мы ответили. Ты там первый вопрос какой-то задавала?

*В.Ч.: – Я думала, есть какие-то методики раскатывания Синтеза по территории, но как-то…*

Во, во, во. Раскатывание Синтеза по территории. Если взять последние Синтезы – то, что мы обсуждали о Синтезах, – берём первый Синтез или первые четыре: там первый, семнадцатый, и берём любые практики, вносим туда тайное слово: **Реальность Плана** **Творения.** И этим тайным словом катаем всё то же самое первым Синтезом, только с добавлением Реальности Плана Творения.

Можно включить другое тайное слово: **Эталонный Человек Планеты Земля**. Тоже берём практику какую-нибудь там – Рождение Свыше – Эталонного Человека Планеты Земля. И катаем по Москве. Москвичи – Эталонные Человеки Планеты Земля. Практика. Эманируем… Там… или Королёвцы у вас там, подмосковцы. Пол-подмосковья ваши.

*Л.Ш.: – Реально физически проезжать, или из одного места?*

Можно реально и проехать, а можно из одного места.

Когда едешь по кольцу, едешь вот так это: Реальность Человеком Эталонного Планеты Земля – эманируешь. По кольцу едешь московскому, эманируешь. Увидела? То есть здесь у вас уже появляется ваша практика, ваши тренинги.

И даже к вам будут ходить на занятия, потому что такое обилие занятий. «Так у нас завтра тренинг Эталонного Человека Планеты Земля». Кто желает, тот придёт. А всё просто: вы выйдете к Человеку Планеты Земля и стяжаете это. Понятно, объяснялка будет – то, что мы с вами… Это ж задохнуться можно, многие ж пойдут. Понимаете, да?

**Объявление по городу: «Развитие Человека Планеты Земля»,** приходите. «Развитие человека» – всем понятно, а «Человека Планеты Земля» – это как? – придут.

Вспомним планетарное м***ы***шление. Советские люди поймут, придут. Горбачёв-то на вас работал: «планетарное м***ы***шление» должно было привести к Человеку Планеты Земля. Советский союз просто не взял этот уровень, а мы взяли. И новая Россия взяла, взяв этот План Творения. Увидели.

Поэтому наш евразийский взгляд теперь стал совсем маленьким, континентальным. Теперь Человек Планеты Земля.

*В.Ч.: – Он был Аватаром в чём-то.*

Он не Аватаром, он был член Кармического Правления Солнечной Системы.

*В.Ч.: – Не, в том смысле, что он что-то принёс новое, к этому не были к этому готовы. Я в этом смысле.*

Да, да, да. Смысл его был в том, – ну не его, а того, кто через него действовал в Солнечной Системе, – попробовать переформатировать Советский союз на Планету Земля, но взяв новые идеологические или там экономические базисы. Ни то, ни другое, ни третье наши сделать не смогли. Там было планетарное м***ы***шление, но на этот уровень мы выйти не смогли. Если бы они перешли на космическую державность хотя бы, мы бы выжили. Но для них это были страшные слова и мозги.

*В.Ч.: – Ну, неисповедимы пути.*

Ну да, потому что если… Мы вот за 25 лет взяли это, даже за 26, после 91 года. Если б Советский союз остался, то 26 лет было б бардака страшенного, чтоб мы дошли до этого. Сейчас он бы восстанавливался. Поэтому неизвестно, хорошо или плохо, что он остался либо ушли. Печально, конечно, что он ушёл. Но неизвестно, как бы наши территории выжили за это время. Если б мы развод 15-ти сестёр, сёстрам не устроили. Поэтому…. А может быть, мы бы и не дошли все вместе, потому что балласт он и есть балласт. А с балластом корабль не всегда взлетает. Поэтому…

Я не имею в виду балластом людей. Я имею в виду балласт вот в той специфике, которая была в Советском союзе. Поэтому этот балласт очень долго надо было перерабатывать. Но сложно это всё. История не терпит сослагательного наклонения. Произошло, живём по факту, идём дальше, называется. Пробуем сделать лучше и дальше, чем было до этого. Всё. Сложилось?

У вас сейчас реальность вот этого сложилась – того, что мы План Творения осмыслили. Больше мы сегодня не осмыслим, потому что нам надо переосмыслить все эти пункты и встроиться, собственно, в реализацию Плана Творения.

Давайте мы сейчас пойдём, стяжаем в практике это всё в синтезе. То есть мы сейчас пойдём стяжать уже вашу деятельность. Потому что Эталонного Человека и План Творения мы стяжали. Теперь пойдём разработку деятельности стяжать и фиксацию ИВДИВО на вас уже вот этими 17-ю пунктами. А потом, если будут вопросы, общаемся, если нет, то мы своё дело сделали на сегодня, даже с опережением графика небольшим.

# **Практика 2.**

# **Стяжание Аватаров Реальности Плана Творения ИВО. Стяжание деятельности и Могущества Аватаров Реальности Плана Творения ИВО**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Владыками, проникаясь Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь физически собою, одеваясь в форму Аватара Реальности Плана Творения синтезфизически собою.*

*И возжигаясь этим, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4032-Изначально-Вышестояще-Реальный явленно. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Аватаром Реальности Плана Творения в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем Реальность Плана Творения Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас прямой фиксацией, поддержкой и реализацией Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою и явлением Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь синтезфизически собою.*

*И проникаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас синтезфизически этим собою.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и* ***стяжаем деятельность Аватаров Реальности Плана Творения****… – ваша должность полностью – в явлении Изначально Вышестоящего Отца фиксацией и развёртыванием Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца этого, и возжигаясь, преображаемся им.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Человеком Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал 4081-Изначально-Вышестояще-Реальный явленно, развёртываемся в зале пред Человеком Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Человека Планеты Земля,* ***стяжаем Могущество Аватара Реальности Плана Творения******Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас.*

*И возжигаясь Могуществом Реальности Плана Творения, мы синтезируемся с Человеком Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем******ипостасное его явление*** *физически собою. И возжигаясь, развёртываемся ипостасной реализацией Изначально Вышестоящего Человека Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И развёртываясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь его Синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь его Синтезом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097- Изначально-Вышестояще-Реально явленно.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Аватара Реальности Плана Творения*** *каждым из нас явлением Изначально Вышестоящего Отца собою, прося Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас необходимыми возможностями принципов аватарской реализации явлением аватарского служения Изначально Вышестоящему Отцу и Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и синтезом нас.*

*И вспыхиваем явлением Изначально Вышестоящего Отца собою, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем******явление Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас Аватаром Изначально Вышестоящего Отца*** *физически собою.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, Отец благословляет нас на Путь Аватара Реальности Плана Творения, вводя необходимые фиксации, элементы выражения каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем обновление всего во всём каждого из нас: 64-рицы Инструментов, 64-рицы Служения, 96-рицы Начал и всех иных специфик явления Аватаров Реальности Плана Творения Изначально Вышестоящего Отца физически собою.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данное совещание, благодарим Изначально Вышестоящего Человека Планеты Земля за данный Синтез, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данное совещание, расширение, углубление полномочий деятельности каждого из нас.*

*Возвращаемся в физическое присутствие в данный зал собою. И эманируем всё стяжённое, возожжённое Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Москвы, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Королёва и Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом совещание Аватаров Реальности Плана Творения завершено. Аминь.

Кут Хуми

Виталий Сердюк

**Совещание с Главой ИВДИВО**

**Аватаров 1-го горизонта.**

**Мозговой штурм по работе   
Аватара Реальности Плана Творения.**

16 сентября 2018

ИВДИВО 4032 ИВР, Москва

Набор текста: Белянина Арнелла, Быстрова Эльвира, Гаврикова Наталья, Егорова Марина, Лофик Ольга, Макарук Наталья, Мартинкевич Ольга, Мелентьева Татьяна, Никулина Анна, Салтанова Вера, Сафонова Ирина, Чернышова Вера, Юсупова Татьяна

Проверка текста: Свобода Любовь, Чернышова Вера

Подготовка к публикации (май 2018): Чернышова Вера